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PREFÁCIO 

 

Quase sem percebermos, chegamos ao término de mais um ano 
cheio de alegrias. E muitas delas  compartilhadas com vocês. Pois são 
vocês que nos estão ajudando a construir o futuro, pois só acreditar nele 
não basta. O tempo é como uma gigantesca obra de arte, onde cada ano 
é uma nova etapa a ser esculpida com carinho, dedicação e boa vontade. 

Vemos que a cada ano que passa nos tornamos uma família ainda 
mais forte, na qual cresce unida nas alegrias e tristezas. Uma família que 
cresce no conceito educacional e humano. E isso nos engrandece, pois 
toda alegria que é compartilhada, edifica o homem. E é bom sabermos 
que não estamos sozinhos nessa jornada e nessas vitórias. 

São tantos os agradecimentos, que se fôssemos enumerá-los não 
haveria tempo para serem ditos. Mas é certo que o melhor 
agradecimento é ver esses alunos lutando e conquistando uma vida 
melhor. 

A vocês alunos, desejo que não permitam acomodação tomar 
conta de suas vidas. Não podemos parar nunca, a vida nos é dada para 
grandes coisas, grandes realizações, precisamos sempre estar mudando, 
conquistando, para crescer e vencer. Espero que não consintam que os 
anos que entre nós passaram apenas se tornem uma lembrança. 

Aos Mestres, que tem transformado com muita responsabilidade 
toda nossa filosofia de trabalho, em realidade. Vocês que crêem na vida 
porque educam. O trabalho de vocês nos tem dado orgulho, mostrando 
dedicação, responsabilidade e competência na forma de desempenhar 
com profissionalismo sua arte. E assim concluímos que na grandeza do 
homem está em assumir um ideal e ser fiel a ele até o fim. 

Quero finalmente agradecer a colaboração e  participação dos 
senhores pais, que com a confiança que depositam em nosso trabalho, 
vem permitindo o êxito que vem conquistando cada vez mais a nossa 
escola. 

Valéria Rezende 
Direção Pedagógica 
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PROFESSORES 

 

 

PROFESSOR  ISAQUE  VILLAR 

Queridos estudantes, durante 

esse ano varias situações ocorreram. 

Situações que nos deixaram 

confortáveis, situações que nos 

puseram para pensar, momentos onde 

descobrimos que não havia nada para 

descobrir, momentos onde fomos 

surpreendidos com o quanto a simplicidade pode nos ensinar. 

Ensinar. Aprender. Refletir. A reflexão não pode ser vivida se não 

deixarmos a luz chegar até nós e, só assim, deixa-la fluir 

novamente. Quanta luz podemos refletir? Quanta luz iremos 

permitir que nos alcance? Talvez essas sejam algumas das 

verdadeiras perguntas que temos que nos fazer.  

Sou realmente grato por ter passado esses vários 

momentos com vocês, e por mais que todos tenham essa cara de 

pudim de seriguela, vou me esforçar pra guardar na memoria 

algumas das situações que me ensinaram a refletir a luz sempre 

que houver oportunidade.  
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PROFESSOR IVAN LIMA 

Para mim, este ano foi especial 
porque conheci pessoas incríveis que 
compartilharam comigo suas felicidades, 
tristezas e, principalmente, a confiança de 
todos. Compartilhamos diversas histórias e 
tentamos buscar as soluções para os 

problemas que apareceram. 

De certo que me lembrarei de cada rosto que fez parte 
desta turma e desejo que possamos estar juntos no Ensino Médio 
e também numa sala de aula de uma universidade por este Brasil.  

Contem comigo para qualquer coisa!!! Beijos do Gordo, uou!!!!   

 

 

PROFESSOR ALOÍSIO 

Sujeitos mudem! Transformem! Não adianta a 
revolta de braços cruzados, lamentando e se 
conformando. O homem cria a vida em 
sociedade, as mentes “espertas” guiam a 
sociedade pelo  Rumo  desejado, as mentes 
“ignorantes” obedecem e reproduzem a 
sociedade mesmo que seja a maior vítima 
dela. Mas as mentes “sábias e inteligentes” 

podem transformar a sociedade, mesmo que de pouco em pouco, 
surtirá os efeitos. Vimos em nossas aulas de História, vários de 
vocês em plena transformação e eu adorei. 

Sigam seus caminhos e procurem sempre pela felicidade 
espiritual, pois a material é de pouca significância. Um forte 
abraço desse que também trabalha e busca por dias melhores. 
Professor Aloísio Santos. 
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ANNA KARLA 

Meu nome é Anna Karla, tenho 14 
anos e estou no 9º ano. Gosto muito de me 
reunir com a minhas amigas e sempre de 
estar lendo algum livro. 

Como eu já estudo há três anos no 
Bonfim não me lembro muito bem do meu 
primeiro dia de aula, mas me lembro que 
fiquei muito perdida e não sabia onde era 
minha fila e minha turma.  

A primeira professora que me deu aula foi a professora 
Jaqueline de Inglês. 

Adaptei-me rápido a nova escola e conheci novos amigos. 
Lembro que a minha primeira colega que foi a Débora que saiu no 
oitavo ano. Também conheci uma menina muito divertida e legal, 
a Camilly, e ficamos logo amigas. 

No 9º ano fiquei mais próxima de pessoas que estudaram 
comigo durante esses anos como a Juliana Assis, Nathalie, Ana 
Clara e Suellen.  

O meu primeiro passeio que me lembro foi para o Museu 
da Terra, fomos com a professora Carla de Geografia, mas o 
passeio era de Ciências, nesse passeio aprendemos um pouco 
mais dos dinossauros. Foi o melhor passeio. 

Já há três anos no Bonfim quero agradecer ao meu pai e 
minha mãe por me proporcionarem isso é também aos meus 
amigos que fiz durante esses anos. 
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ANA BEATRIZ PIERRO 

Olá, meu nome é Ana Beatriz Lopes 
Pierro.  

Eu tenho 14 anos, e nasci no dia 8 de 
fevereiro de 2004, moro em Engenheiro 
Pedreira, sou da turma 92. 

Eu sou uma pessoa maluca, chata, e 
tenho, digamos, um estilo próprio. Eu gosto 
de pintar uma unha de cada cor, gosto de 
usar várias cores em roupas, acessórios, 
sapatos e amo ler e escrever.  

No meu primeiro dia de aula, aos 4 anos, minha mãe 
chorou, mas eu fui direto para os brinquedos e nem tinha ligado 
kkkkk. Eu e a Maria Eduarda Alves chorávamos muito até o 5 ano. 
Lembro-me que a nossa primeira professora foi a tia Marcelly e 
depois, a tia Ju. Nada é por acaso, sentei em uma cadeira do lado 
da minha primeira amiga, a Ana Beatriz, por isso nos tornamos 
amigas e logo depois, Mariana, Maria Eduarda Alves, Gabriela, 
Isabela e Eduarda.  

Tenho muitos amigos e amigas, atualmente, uns que são 
muito e outros que não falo muito, mas não tenho nada contra.  

Minhas professoras e professores atualmente são: Ivan, 
Caroline, Érika, Maria Lúcia, Isaque, Anderson, Bruno, Jaqueline e 
Aluísio Gosto de todos. 

Faço curso de Química, que amo muito, mas eu gosto de 
todas as matérias também.  

Eu agradeço muito aos meus pais por terem me 
matriculado nessa escola, agradeço principalmente a minha irmã 
que foi a minha melhor amiga o tempo todo. Agradeço muitos 
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professores e coordenadores que me ajudaram não só nas 
matérias, me dando conselhos e conversando comigo quando 
precisei, minhas amigas, meus amigos e às tias da limpeza que me 
ajudaram muito também me aconselhando.  

Sobre a festa Junina, a minha turma infelizmente não 
ganhou, mas continuamos sendo uma família que briga e briga, 
mas se ama, nosso casamento não deu muito certo, mas foi ótimo 
ter participado.  

E a Fepeco? Nossa, eu me vesti e Maria Eduarda Alves me 
maquiou para eu parecer um zumbi, deu certo kkkkk, infelizmente 
nosso trabalho não teve tantas visitas, mas amei ter participado, 
teve muitos trabalhos que gostei, muitas apresentações, irei sentir 
falta de tudo isso. 

Também fiz a OBMEP, nossa, foi muita emoção kkkk.  

Esses 10 anos que estive estudando nessa escola, foram 
difíceis sim, mas foram os melhores da minha vida, aconteceram 
confusões, perdi amizades, fiz amizades novas, conheci muitas 
pessoas, e tudo isso vai ficar guardado no fundo do meu coração.  

 

ANA CLARA   

Olá, sou a Ana Clara Ramos e estudo 
no Bonfim há 6 anos. Nestes anos, conheci 
muitas pessoas no qual estudo com eles até 
hoje.  

Minhas primeiras professoras foram a 
Eloá e a Michele, assim que entrei senti uma 
diferença grande da minha antiga escola, 
mas logo me adaptei. 

O 7° ano foi o melhor ano, ganhamos 
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a Festa Junina mesmo sendo a menor turma com a orientação 
da  professora Eloá. Como prêmio fomos para um sítio super legal, 
foi um dos melhores passeios e com as melhores pessoas.  

No ano passado teve o passeio para a ABL foi muito bom.  

Neste ano, eu conheci vários amigos, Dentre eles a Alice, 
Suellen, Jessica, Vitor entre outros. 

Além de amigos, tive professores que me identifiquei como 
os professores Isaque, Marcia, Jackeline e Ivan. 

Essa experiência no Bonfim foi muito boa! 

 

ANDRESSA 

Olá, meu nome é Andressa e tenho 14 
anos. Eu sou uma pessoa super elétrica, sou 
muito comunicativa, gosto de cantar, de 
comer e também dormir é claro! 

Eu comecei a estudar no Bonfim com 9 
aninhos e para falar a verdade foi uma da 
melhores épocas da minha vida. Em minha 
opinião, o colégio é um dos momentos mais 
importantes da vida de qualquer um e é aqui 

que a gente encontra amigos verdadeiros que queremos levar pro 
resto da vida.   

Eu agradeço muito aos meus pais por terem feito o esforço 
de manter no melhor colégio da cidade. Agradeço muito aos 
professores por se dedicarem tanto a nós. Agradeço bastante ao 
colégio que foi onde encontrei meus grandes amigos. 
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Espero levar pro resto da vida os melhores amigos que 
conquistei e agradeço muito ao colégio por te me proporcionado 
tudo isso! 

 

ALYCE 

Olá, meu nome é Alyce e tenho 14 

anos, comecei a estudar no Bonfim bem 

pequena, aos cinco anos. 

No meu primeiro dia, no pré-escolar 

conheço minha primeira professora que se 

chamava Iris.  

A minha primeira amiga se chamava 

Lorena. Lembro-me das festas e brincadeiras 

tudo muito novo.  

Depois de alguns anos sai do colégio e conheci novos 

amigos, professores e agora em 2018 retornei ao colégio e percebi 

muitas mudanças. 

Na Festa Junina, tudo estava lindo e as barracas 

representando cada uma um país, assim como na FEPECO (Feira 

Pedagógica da Comunidade) tudo bem organizado. Meu grupo fez 

um bom trabalho em equipe! 

 Para finalizar, quero agradecer a todos os meus 

professores e aos meus pais por estarem me proporcionando um 

ensino melhor. 
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ANNA BEATRIZ BASTOS 

Oii, meu nome é Anna Beatriz Bastos 
Rodrigues, tenho 14 anos e moro em 
Engenheiro Pedreira, Japeri. Sou uma 
menina tímida, inteligente, alegre, criativa. 
Sempre gosto de estudar, mas também 
adoro uma conversa porque sou muito 
faladeira, mas não me atrapalha nos 
estudos, porque sou muito esforçada.  

Antes de ir para o Bonfim eu estudava 
em outro colégio, mas eu não fiquei triste 

por ter entrado no Bonfim porque eu entrei junto com a maioria 
dos meus amigos com a Juliana Assis, Juliana Souza, Rian, Kaio, 
Alice e a minha melhor amiga Nathallie entre outros. E também fiz 
muitos amigos lá como o Kauê, Amanda, Felipe, Carol e muito 
mais que são meus amigos até hoje.  

No primeiro dia eu estava muito nervosa porque era uma 
experiência nova para mim e não sou muito boa com mudanças, e 
não sabia o que eu iria encontrar e até que foi bem legal.  

Minha primeira professora foi a Carla (de Artes) eu não 
gostava tanto dela, mas as explicações dela eram ótimas e eu não 
gostava tanto de Artes, porque minhas matérias preferidas eram e 
ainda são Matemática e Geografia gosto muito delas e me dou 
muito bem.  

Os professores que eu mais gostei e gosto foram a  
Conceição, Darlan, Tábata, Márcia, Isaque e o Ivan com eles eu 
pude aprender coisas importantes algumas até além da matéria 
que eu pude levar pra vida.  

Nesses quatro anos que eu estudo no Bonfim, esse ano e no 
ano passado eu tive o privilégio de ser representante de turma 
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que é uma coisa que eu gosto de fazer que é representar a turma 
e organizá-la. É muito bom poder contribuir para a melhora da 
turma.  

Tiveram coisas que foram inesquecíveis que eu fiz na escola 
como a Festa de Halloween que eu fui quando estava no 6º ano e 
eu estava vestida de noiva cadáver, foi bem legal esse dia! E o 
passeio que eu fui ao Museu da Terra, também foi bem legal, mas 
não me lembro ao certo se foi o meu primeiro passeio, mas se não 
foi o primeiro então foi o segundo e também a abertura do 
intersalas de 2016 que eu fiquei segurando a bandeira do Brasil, 
foi super especial.  

Então é assim que eu finalizo meu texto sobre minha vida 
no colégio bonfim eu sei que tem muito mais para falar mas não 
caberia em um só livro, e eu amei esses anos que eu estudei no 
bom fim e não me arrependo. 

  

AMANDA     

Olá, eu sou Amanda Leonel e tudo 
começou no 6°ano quando eu era da 61 que 
eu acabei repetindo. Então, eu passei de ano 
e fui para o 7° ano e foi ótimo, mas é claro 
não posso esquecer que os professores 
brigava comigo  porque eu conversa muito!!  

Os meus primeiros amigos fora a Ivy, 
Carol e a Ingrid entre outras pessoas.   

Então, passei para 71 com foi quando 
eu conheci a Nathalie, Bia, Luthierry, Vitor e Davi.  
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No ano seguinte foi para o 8º ano e conheci a Maria 
Eduarda Chaves, Stella, Eduardo, Maria Clara, Daiana, Ana Beatriz 
e Maria Eduarda Ferraz gosto muitos delas. 

O meu primeiro professor foi o Darlan. Ele é um ótimo 

professor e não tenho o que reclamar dele. Ele era muito paciente 

comigo, me ajuda na hora que eu precisava. Outro professor 

inesquecível é o Aloísio que era um bom professor e contava 

História como ninguém!! 

Dos passeios que amei foi para o Museu da Terra no 8º ano 

e neste ano para o Pão de Açúcar para o Memorial. 

Dos professores de agora eu destaco a professora Ericka, 

ela é “... das galáxias”. Mas também gosto da Tábata, Darlan, 

Anderson, Renata entre outros !!  

Neste ano estou próxima da Natalie, Bia, Ana Beatriz, 

Eduardo, Stella Maria Clara, Daiana, Maria Eduarda Ferraz, Maria 

Eduarda Chaves, Melissa e Lorena e amooh todo esse povo! 

Neste não fui na Festa Junina, mas me falaram que foi 

muito show de bola, gostaria de ter ido, mas na Fepeco eu fui e foi 

legal, porque eu aprendi muito. 

Quero finalizar meu texto agradecendo a minha mãe e ao 

meu pai, por realizarem esse sonho. Estar aqui é um passo para 

frente que eu estou dando e estou indo para o Ensino Médio. Eu 

gostaria que sempre estejam me ajudando,  vocês mesmo com 

dificuldades, sempre estiveram me ensinando os ensinamentos de 

Deus e que Ele continue abençoando vocês. 

Muito obrigado por tudo! amo vocês de coração, beijinho! 
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BRUNO   

Eu sou o Bruno da Conceição Honorato, 
sou uma pessoa bem tímida, mas isso não 
impediu o fato de eu ter feito amigos bem 
rápido aqui na escola, gosto de séries, livros, 
animais, etc. Até agora, o nono ano têm se 
mostrado complicado, e o final dele não sai da 
minha cabeça, pois além de ser o último ano 
no ensino fundamental, vai ser mais um passo 
para o término da escola. 

Sobre o meu primeiro dia de aula, senti muito medo, pois 
além de estar me mudando para uma escola nova, fiquei cercado 
por rostos completamente diferentes dos quais eu já havia me 
acostumado. A minha primeira professora foi a Débora, lembro 
dela ajudando os alunos, pois a maioria estava com saudades de 
casa, e comigo não foi diferente. Quando eu cheguei aqui, dois 
amigos da outra escola também vieram, Alex e Paulo, e logo 
conheci a Carol, que até hoje é minha amiga. 

Em relação às festas, eu não gostava muito, porém, mesmo 
assim era bem participativo, como por exemplo, na Festa Junina, 
na qual a nossa turma se esforçou bastante esse ano, e foi bom 
ver alunos e professores se reunindo pra fazer com que a festa 
fosse boa. Em relação aos passeios, eu também participei 
bastante, por que é sempre bom dar um tempo da aula dentro de 
quatro paredes. A Fepeco é o meu evento favorito na escola, pois 
ele dá a chance aos alunos de falarem sobre assuntos que gostam, 
e mostrarem o quanto conhecem sobre eles, e a desse ano foi 
bem importante, em minha opinião, pois falou de assuntos muito 
interessantes, e até necessários para o cotidiano.            

Nos últimos anos, eu tive professores maravilhosos, que 
mesmo me dando medo, ficaram bem próximos, e me ensinaram 
coisas que eu pretendo nunca esquecer, e isso vai além de só 
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conteúdo escolar. E com isso, agradeço a esses professores que 
fizeram parte da minha vida, aos meus amigos atuais, que 
enfrentam muitos (muitos mesmo) momentos comigo, do piores, 
aos melhores, e principalmente aos meus pais e à minha irmã, que 
me ajudaram a ser a pessoa que eu sou hoje. 

 

 

CARLOS GABRIEL 

Oi, meu nome é Carlos Gabriel 
Rodrigues da Silva, tenho 15 anos e vou 
contar um pouco da minha experiência no 
Colégio Senhor do Bonfim desde que vim 
estudar aqui. 

Lembro que logo no primeiro dia de 
aula eu já paguei um belo mico. Eu estava lá 
na fila e do nada minha mãe entrou no 
colégio e ficou me olhando e falando: "Meu 

bebezinho" e etc. Confesso que fiquei bem constrangido (risos). 

Meu primeiro professor foi o Darlan, porém, já não tenho 
mais aula com ele. 

Já o Asaf, Kaio e Nathan foram meus primeiros amigos são 
que hoje e os considero como irmãos. Amo vocês! 

Um caso interessante? Tenho vários, por isso não dá para 
destacar apenas um, peço desculpas (risos)! 

Nunca fui aos passeios da escola, mas o do Memorial foi o 
primeiro. Já as festas são as melhores, sempre me diverti bastante 
nelas. 
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Ao longo do tempo, encontrei vários amigos, mas não vou 
citar todos, só meus melhores: Mayla, Sarah, Carol, Vitinho, Rian, 
Carlos Emanuel e Weide. 

A meu ver, os professores Ivan, Isaque e Érica são os 
melhores! Quero agradecer a minha família pelo apoio e isso é 
tudo pessoal!  Tchau! 

 

 

CAROLINE   

 Oi, meu nome é Caroline Araújo, tenho 
15 anos e estudo no Bonfim há 9 anos e 
sempre gostei de lá. 

   Em todos esses anos, eu fiz muitos 
amigos tanto no Ensino Fundamental quanto 
no Médio. 

    No Bonfim todo ano tem várias 
programações para os alunos e para a família 

como a FEPECO que é uma feira no qual os professores organizam 
os alunos para apresentarem trabalhos com temas de suas 
matérias e os alunos apresentam para o público e jurados. 

   Outro evento que gosto muito é a Festa Junina. Nesta, nós 
competimos entre as turmas para ganhar um passeio incrível. 

  Quero também citar os meus professores favoritos que 
são o Anderson, a Érika, o Ivan, Isaque e a Jackeline que é minha 
professora desde pequena. 

      Não posso esquecer também de alguns funcionários que 
durante o trabalho alegram o nosso dia, que é o Bruno, o João, a 
Graziele, a Tamires, o Zé e a Tia Gil. 
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 Bom, eu não posso terminar meu texto sem citar o nome 
das minhas companhias de todas as semanas: Mayla, Sarah, Rian, 
Carlos Gabriel, Eduarda, Bruno e muitos outros… 

Um beijo para todos e até breve! 

 

CARLOS EMANUEL 

 Olá, sou Carlos e vou contar um pouco 
sobre minha vivência no Bonfim. Eu entrei na 
escola com 3 anos, eu não lembro bem da 
minha primeira professora, mas meus 
primeiros amigos foram o Weide, Pedrão, 
Marcos e Heitor. Não me lembro de fatos que 
aconteceram na minha infância aqui no 
colégio.  

Ano passado eu saí da escola e voltei 
nesse ano. Nesse retorno, reencontrei meus amigos ao longo 
deste ano fiz novas amizades como o Carlos Gabriel e Vitor 
Galvão. 

Os melhores passeios foram no 6° e 7° anos, quando fomos 
para alguns museus e para a Fazenda Ponte Alta.  

Vou falar um pouco sobre as atividades no colégio como a 
Festa Junina e a Fepeco. A Festa Junina e a Fepeco gostei muito, 
pois me diverti muito e aprendi bastante o que me ajudou a 
passar em várias matérias. 

Esse é meu último ano na escola, então quero aproveitar 
bastante porque é um tempo que não volta mais. 

 Agradeço aos meus professores que me ajudaram e aos 
meus pais por acreditarem em mim.. 
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CAMILLY    

Oi, eu sou Camilly e vou falar sobre a 

minha vida aqui no Colégio Bonfim. 

No primeiro dia de aula, eu conheci 

muitas pessoas mas o meu primeiro amigo 

foi Evandro Rian. Eu estava um pouco tímida 

e com vergonha de ir ao primeiro dia de aula. 

Mas um amigo disse não que eu não precisaria ter vergonha, 

fiquei mais tranquila e entrei na sala de aula normalmente.  

Foi a hora que eu conheci o primeiro professor, o nome 

dele era Bruno,  professor de Artes. Ele me recebeu muito bem e 

sou muito grata por isso.  

Os meus melhores amigos são Anna Karla e Kauan Felipe, 

mas também a Lívia, Rian, Alyce.  

Ainda não fui a nenhum passeio da escola, nunca tive muito 

interesse, mas neste ano tive vontade de ir Ao passeio do 

Memorial. 

Primeiramente tenho que agradecer a todos aqueles que 

sempre estiveram comigo em momentos bons e ruins, tanto pelo 

lado amigo quanto pelo lado profissional. Até breve! 
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CLARA 

Bem, por onde eu posso começar... 
Acho que pelo meu nome é um bom começo. 
Meu nome é Clara Aragão Portes, eu sou da 
turma 91. 

Bem, eu entrei no Bonfim em 2012, 
junto com a minha prima. Esses primeiros 
anos foram, digamos que, conturbados, eu 
não conhecia ninguém além da minha prima, 
depois de alguns dias que eu comecei a 
interagir com as pessoas.  

Nos anos que foram passando eu acabei desenvolvendo 
TOC, não falava com ninguém, não gostava que ninguém me 
tocasse, quando alguém falava comigo (seja professor ou aluno) 
eu entrava em pânico e começava a ter uma crise. Foi assim por 
dois anos, depois eu fiz tratamento e meus amigos, mesmo eu os 
afastando, continuavam comigo. Esses foram os 4 primeiros anos 
aqui no Bonfim.  

Depois disso tudo, eu comecei a interagir com todo mundo, 
mesmo tendo algum receio, comecei a me apegar muito às 
pessoas, mesmo com pouco tempo de convívio.  

Mas, tá bom, vamos falar do 9° ano, que é o que eu estou 
no momento. Muitas coisas aconteceram, teve a Fepeco, que foi 
umas das coisas que eu mais me diverti fazendo, mesmo não 
podendo ficar muito, já que eu sempre fico mal quando estou no 
meio de muito gente.  

Outra festa foi a Festa Junina, que eu não tive muito 
participação, na verdade eu não fiz nada, nunca gostei muito 
dessa festa. Tive meus amigos, que continuam sempre do meu 
lado (seja os que eu conheço há anos ou os que eu fiz há pouco 
tempo), espero que seja assim pra sempre, que essa amizade que 
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temos nunca mude. Sobre os professores, eles são super 
divertidos. Eu passei a gostar de ir pra escola por conta disso, para 
eu ver as pessoas que estiveram comigo mesmo quando eu pedia 
que ficassem longe e para rir com as aulas dos professores.  

Acho que a última coisa que está para acontecer é o passeio 
pro Memorial, não faço a mínima ideia como vai ser isso, mas 
acho que vai ser muito divertido.  

Bem, acho que esse é o fim, não tem muito coisa que eu 
possa falar/escrever, já que eu me esqueço das coisas bem rápido, 
espero que os anos que estão por vir sejam tão divertidos como 
esse que está sendo.  

Quero agradecer a escola que me deu e continua dando 
suporte para ser quem eu sou, obrigada aos meus amigos e 
professores. Amo vocês. 

  

 

DANYELLE 

Sou Danyelle Vieira de Paz dos Santos, 
nasci dia 25 de dezembro de 2003, minhas 
matérias preferidas são Português e 
Matemática. 

Estudei em vários colégios incluindo os 
públicos, hoje estou no Bonfim e gosto muito 
dele. Aqui eu tenho, amigos, uma segunda 
família. 

Cheguei ao Bonfim no sétimo ano, 
lembro como se fosse hoje, era prova da professora Tábata, neste 
mesmo dia encontrei minha primeira  melhor amiga, o nome dela 
é Kamilly Andrade, ao decorrer do tempo encontrei minha melhor 
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amiga atual e de infância, Nicolle Sena, elas são mais que amigas, 
são minhas irmãs de coração. Encontrei os meus melhores amigos 
também que são Kaio Andrade, Victor Hugo, Gabriel Andrade. E 
no nono ano tive minha amiga Ericka e meu amigo João 
Victor.  No decorrer do ano eu tive e tenho os meus melhores 
professores, que foram e são, Eloá, Tabata, Carla, Conceição,  
Tereza (Terezão), Márcia, Maria Lucia, Ivan, Isaque e Erika. 

Quando eu entrei no Bonfim, no sétimo ano, minha turma 
tinha ganhado na festa junina, e por isso ganhamos um passeio, 
naquele foi melhor passeio de todos. Foi um passeio marcante, 
pois minha turma era pequena e por isso todos eram amigos, teve 
uma parte muito engraçada neste passeio, foi quando o Devilson 
entalou no tobogã e este passeio foi o único que tive na escola. A 
melhor turma de todas foi a 73, esta turma fez história, para mim 
ela é inesquecível. 

Agora estou na turma 91, ela é muito legal, porém ainda 
não me enturmei muito, somente com meu grupinho, porém 
espero me enturmar mais até o final do ano. 

No dia 29 de junho de 2018, foi realizada a Fepeco na 
escola, eu gosto muito dela, acho ela muito interessante, pois é 
através dela que podemos entender um pouco mais o que está 
acontecendo ao nosso redor, além, de saber mais de matérias que 
vão servir para nossa vida através de concursos. 

Neste ano fiquei na Fepeco de Geografia, falei sobre “Os 
indígenas no Brasil”, o quanto eles sofrem e amei o trabalho, pois 
além de ser um assunto muito falado neste momento, ele  teve 
uma boa explicação, uma peça bem legal e os componentes deste 
trabalho se fantasiaram de indígenas, achei a decoração bem 
bonita também. 

Por mais estranho que pareça, eu nunca participei de 
nenhuma Festa Junina da escola, porque no sétimo ano quando 
entrei já havia acontecido, no oitavo ano eu estava  totalmente 
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desinteressada para ir, no nono ano eu queria ir na festa, porém 
tive muitos contratempos o que me impediram de chegar na hora 
certa e quando cheguei já havia acabado. 

Agradeço primeiramente a Deus, que me proporcionou 
muita força e dedicação para enfrentar todos os desafios 
encontrados ao longo desta jornada, aos meus pais (Cintia Vieira e 
Daniel de Paz) por todo  apoio, investimento, carinho, dedicação, 
paciência, oração, amo muito vocês, ao meu irmão (Daniel Vieira) 
por todo incentivo, carinho e orações, às minhas avós (Silani e 
Odaleia) e meu avô (Jorge Noel), por fazer minhas vontades, às 
vezes moderadamente  e por suas orações e aos meus familiares e 
amigos(a) que tiveram participação de forma direta ou indireta, 
que me apoiaram e me fizeram acreditar na realização deste 
sonho. 

 

 
DAIANA   

Olá, meu nome é Daiana Martins da 
Silva Dias eu nasci em 25 de abril de 2003 e 
moro em engenheiro Pedreira há 8 anos. 
Sou uma pessoa quieta, na maioria das 
vezes! 

O meu 1º dia de aula foi há 3 anos 
(quando fiz 11 anos) fiquei nervosa e 
empolgada desde pequena gostava de 
esportes, brincadeiras entre outros. 

Atualmente, meus amigos são Eduardo, Maria Clara, Stella, 
Amanda e a Bia. 

Eu não fui aos passeios anteriores, mas fui ao passeio do 
Memorial. 
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Das atividades da escola, a Fepeco é especial. A Fepeco é 
uma Feira de Ciências onde os professores e alunos discutem 
sobre vários assuntos. As festas também são ótimas, a Festa 
Junina sempre faz sucesso, mas neste ano eu não pude ir. 

É importante que todos valorizem suas amizades, pois são 
poucos os verdadeiros e também ficar ao lado de quem você 
gosta e todos nós merecemos respeito. 

 

 

DAYVISON    

Oi! Meu nome é Dayvison Matheus, 
tenho 15 anos e eu estudo no Bonfim desde 
o pré-escolar. Meu primeiro desde que entrei 
aqui não lembro, mas lembro do  1º dia de 
aula de 2018 deste ano. Não foi legal pelo 
fato de eu acordar cedo para estudar. Mas 
depois que me acostumei. Eu fiquei boa. 

Chegando na escola, encontrei meus 
colegas do ano passado, o Matheus Pimenta, 
Pablo, Richard e outros. 

No meu primeiro dia de aula no 9º ano, também conheci 
duas professoras novas, a Maria Lúcia e a Erika. Já no segundo dia 
reencontrei professores do ano passado como o Aloísio, 
Jaqueline, Anderson e o professor Bruno, e também conheci 
novos professores como Ivan, Isaque, Caroline. 

Um dos melhores anos no Bonfim foi o sétimo ano, quando 
a minha turma ganhou a gincana da Festa Junina e ganhou o 
Intersalas de futsal e de basquete também. Já no 8º ano, a minha 
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turma perdeu a gincana e ficamos em 4º lugar, mas as meninas 
representaram e ganharam o intersalas de futsal. 

Já neste ano, nossa turma não ganhou a Festa Junina, mas a 
festa foi muito boa só pelo fato de você estar participando e ter 
vivido aquele momento foi uma coisa muito boa. 

E no intersalas, nós perdemos porque muitas pessoas não 
quiseram participar e outras faltaram nos dias dos jogos. 

Já na FEPECO deste ano também foi muito legal, pelo fato 
de ter vários temas maneiros e eu, por exemplo, participei da 
Robótica que apresentou várias coisas como sensor de segurança 
à laser e a lâmpada que acende com palmas só não vou falar 
muito da ação social, porque eu não fui, mas falaram que foi 
muito boa. 

Quero agradecer aos meus pais por acreditarem em mim, 
por me matricularem no Bonfim que é uma escola super maneira. 
Aos meus amigos que são poucos, mas são maneiros também. 

Um abraço a todos! 

 

DERYKEWSON 

Oii! Meu nome é Derykewson da Silva 
Simplício tenho 14 anos sou aluno do Colégio 
Bonfim  e eu vou falar sobre  algumas coisas 
sobre mim. Eu gosto de jogar bola e gosto 
muito de lasanha.   

Das coisas que aconteceram na escola 
eu destaco os novos amigos o privilégio de 
estar com os melhores professores. Os meus 
professores preferidos são o Ivan, a Érica, o 

Anderson e a professora Carolina. 
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Neste ano aconteceu a Fepeco que teve vários trabalhos 
diferentes. O meu trabalho foi o de Educação Física com o tema 
"jogos eletrônicos", no qual gostei muito e foi muito interessante 
poder explicar da melhor forma possível as pessoas com dúvidas. 

Quero agradecer aos meus pais e familiares por me 
incentivaram a chegar até aqui. Tudo que eu vivi aqui ficará 
marcada para sempre na minha memória. 

Até breve! 

 

EDUARDA   

Hello baby! meu nome é Eduarda 
Severiano e atualmente tenho 14 anos. O 
Bonfim tem me incentivado a ser melhor, os 
estudos aqui são ótimos, evolui bastante a 
cada ano que passei aqui. Sou uma viciada 
em séries de filmes, ficção é realmente 
incrível, mas também nunca dispenso uma 
boa leitura, elas sempre abrangem o olhar, 
ajudam a enxergar as coisas de uma forma 
diferente, diversos planos de uma só história. 

Iniciei aqui em 2010, no primeiro ano do ensino 
fundamental. Um tempo difícil para a adaptação, no início, é 
claro, mas acabou dando tudo certo. Minha orientadora e 
professora Angélica, definitivamente me deu um belo de um 
empurrão para a melhoria, foi alguém que marcou muito essa 
minha trajetória no colégio. 

Em relação às amizades, fiz várias no decorrer do tempo, 
algumas que entraram na minha vida e até então não quiseram 
mais sair, e outras que infelizmente encontraram a saída cedo 
demais. Hoje em dia tenho amigos insubstituíveis no meu 
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coração, que por  sinal são bem loucos, sem contar que me 
divertem demais, e isso me deixa inexplicavelmente feliz. 

Sou apaixonada pelos passeios da escola, não perco um. 
São sempre incríveis e marcantes, verdadeiras aulas fora da 
estrutura escolar que estamos acostumados por aqui, e também 
sempre muito esperados, assim como as festas. 

A Fepeco e a tão esperada Festa Junina, aconteceram nos 
últimos meses e como esperado, foram completamente um 
sucesso. Todos se esforçaram, inclusive o pessoal da minha turma, 
e para falar a verdade, deu trabalho, mas valeu a pena todo 
estresse, foi gratificante participar desses eventos. 

Terminando por aqui com os agradecimentos, queria deixar 
claro que agradeço primeiramente a Deus por ter me dado forças 
para as lutas diárias de um adolescente, a todos os professores 
por cultivarem em mim uma ótima educação, também, claro, aos 
meus pais por me impulsionarem e dar base para que eu chegasse 
até onde estou atualmente, e também por último, mas não menos 
importante, meus amigos, por me apoiarem quando precisei. 

 

EDUARDO   

Olá, eu sou Eduardo dos Santos 
Paschôal, meus pais me matricularam no 
Colégio Bonfim quando eu tinha 6 anos e 
estava cursando o 1°ano do Ensino 
Fundamental e estava com muito medo pois 
era uma escola nova e eu ficava me 
perguntando: Será que eles vão ser legais 
comigo ou se vão ser meus amigos?  

A minha professora foi a Angélica e 
meus primeiros amigos foram a Marcela, Kauã e Maria Eduarda. 
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Eu não me lembro muito destes anos, mas sei que foram 
maravilhosos. Os passeios inesquecíveis e amigos incríveis eu sei 
que vou levá-los para a vida toda, mas infelizmente, eles já saíram 
da escola. Apesar disso, neste ano conheci a Stella, Anna Beatriz, 
Maria Clara, Daiana, Kaique Neves, Maria Eduarda, Ananda e 
Stefânia. 

Atualmente meus professores são Aloísio de História, Ivan 
de Redação e Filosofia, Erika de Matemática, Física e Robótica, 
Caroline de Química, Maria Lucia de Português,  Isaque de 
Geografia, Anderson de Educação Física, Jaqueline de Inglês e por 
fim, Bruno de Artes. 

Agradeço, primeiramente, a Deus por ter permitido que eu 
tenha conquistando tudo e a todos a minha volta e agradeço aos 
meus pais pois sem eles eu provavelmente não estaria aqui. 

 

 

ERICKA   

Eu sou Ericka Camilly Ferraz tenho 15 
anos, estudo nessa escola há 8 anos, nas 
minhas horas vagas fico estudando para o 
ENEM, ouvindo música e vendo inúmeros 
vídeos no Youtube. Gosto de filmes de 
suspense, drama, comédia e meus filmes 
favoritos são Os Simpsons e Malévola.  

 Já conheci diversas pessoas ao longo 
do tempo e este ano (2018), algumas delas 
são muito especiais para mim e desejo 

sempre o melhor para elas. Minhas cantoras favoritas são 
Gabriela Rocha, Melanie Martinez, Demi Lovato, Iza e o grupo 
musical BLACK PINK. 
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Os melhores professores em minha opinião são a Teresa, 
Darlan, Tabata, Aloísio, Jackeline e Anderson. 

 Já fui a diversas festividades escolares inclusive a FEPECO 
desse ano que fiz de Química que o tema foi "Químico na sua 
casa” foi muito legal aprender sobre isso e participar desse meu 
grupo. Já na Festa Junina foi também muito bom, eu comi 
bastante doces, salgados e bebidas, além de ver pessoas que não 
vejo há muito tempo. 

 Gostaria de agradecer primeiro a Deus por estar viva hoje, 
a todos meus professores que compartilharam seus 
conhecimentos comigo e minha família que foram fundamentais 
para que eu chegar aqui e avançar cada vez mais. 

 

  

EVANDRO RIAN 

Olá, meu nome e Evandro Rian Oliveira 
da Costa. 

Venho aqui para contar um pouco da 
minha experiência no Bonfim. No começo, eu 
fiquei meio assustado, pois ali era muito 
grande kkk, mas logo fiz amigos e conheci os 
professores e funcionários que sempre foram 
muito educados comigo e tudo mais! 

No começo, eu dei um de estudante inteligente, mas depois 
piorei um pouco e minhas notas não foram boas, mas na verdade 
sou inteligente!!!kkkk 

O que tem de melhor no Bonfim são as suas festas, elas são 
tão boas que até pessoas de outra cidade vem, kkkkkkkkk! 
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O Bonfim me mudou bastante, aprendi a ser mais maduro, 
a ter mais responsabilidade ter compromisso e tudo mais! 

Fiz muitos amigos, não apenas amigos, na verdade irmãos, 
fizemos uma irmandade e para homenageá-los  vou citar alguns: 
Carlos Emanuel, Vitinho SB, Carlos Gabriel, Heitor, Weide, Pedrão, 
Pedro B, Vítor S, Sarah M, Mayla e Carol. Amo todos vocês, meus 
irmãos!!! 

Obrigado a todos os professores por tudo e só tenho a 
agradecer a todos que passaram por minha vida. em especial aos 
professores Isaque e Ivan que são os melhores! 

Quero agradecer aos meus pais que sempre fizeram tudo 
por mim, aos meus tios maravilhosos que sempre me deram 
conselhos para ser um homem de caráter. 

Tchau e bença!  

 

 

FERNANDO 

Olá, meu nome é Fernando, sou um 
aluno do 9º ano do Colégio Bonfim. Eu tenho 
14 anos 

e tenho muitos amigos que fui fazendo 
desde meu o primeiro dia de aula. Eu vou 
contar um pouco do meu 1º ano no Bonfim e 
o que mudou de lá pra cá. 

O meu 1º dia de aula, eu não me 
lembro bem mas, tenho quase certeza que traumático porque 
como toda criança eu acho que chorei, quando minha mãe me 
deixou na porta da escola. 
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Eu fiz muitos amigos  naquela época e muitos estudam até 
hoje comigo por exemplo o Luan, Yann, Kaue, Gabi/Gabriela e o 
Kayky. 

Esse ano eu fiz vários amigos novos e tive ótimos 
professores, os melhores foram o Isaque de Geografia e a 

Erica de Matemática e Física. 

Quero agradecer a todos que fizeram parte desta história. 
Um abraço a todos! 

 

 

FELIPE   

 Meu nome é Felipe do Monte Correa 
de Freitas, tenho 15 anos no momento, 
gosto de ler quadrinhos, jogar videogame, e 
dormir (óbvio). 

 Não me lembro muito bem de meu 
primeiro dia de aula, mas existem pequenos 
fragmentos de memórias desse dia. Só 
lembro-me de meus pais me olhando da 
porta da escola, e achando que eu seria um 
aluno exemplar, mas não foi bem assim, mas 

ao chegar na sala, eu já fui apresentado a um colega chamado 
Rafael.  

 O meu primeiro amigo foi o Luan Oliveira, ele continua 
sendo meu melhor amigo até os dias de hoje, Luan Oliveira 
Portes. Eu realmente não sei como essa amizade começou, mas só 
sei que foi quando eu ganhei uma garrafinha do Batman. 
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 A minha primeira professora foi uma senhora chamada 
Elizângela, eu não vou dizer que ela era uma carrasca, mas ela não 
era tão boazinha com a minha pessoa, mas fora da sala de aula, 
ela era até que legal. 

 Cá estou eu, ao lado de meus droogs, Galvão, Kayky, Luan, 
Yann, escutando as melodias de Ludwig Van Beethoven, Johnny 
Cash, e da banda rebelde dos anos 80:Twisted Sisters. 

Foi muito bom estudar no Bonfim! 

 

 

GABRIELA   

O colégio Bonfim foi minha primeira 
escola até hoje. Entrei com 3 anos e me 
adaptei rápido, fiz grandes amigos que até 
hoje são meus amigos. Fiz e aprendi muita 
coisa esses anos todos, conheci muito 
professores, participei de várias festas e 
eventos. No Bonfim, eu faço dança desde 
quando entrei no Bonfim, dancei em vários 
eventos como no Dia das mães, Festa Junina, 
Festa da Primavera dentre outros. 

Quando eu fui para o 7º ano em diante, eu achava 
maravilhoso estudar de manhã por ter outro uniforme e  mais de 
um professor. Então, quando você chegou ao 9º ano voltou tudo 
de novo, pensando no ano que vem quando estiver no Ensino 
Médio. 

  A Festa Junina é uma festa em que todas as turmas 
competem para ganhar, tem várias brincadeiras e desafios. É 
muito legal você se divertir enquanto competem, tem muita 
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comida em todas as barracas, tem danças e todos são convidados. 
A minha participação foi ficar na barraca, dançar e curtir. 

A Fepeco já é diferente, não é uma festa, é uma feira 
pedagógica que vale ponto nas disciplinas. Ex-alunos e 
professores avaliam os trabalhos feitos pelos alunos. Na feira tem 
muitas barracas com vários temas super legais e interessantes, o 
meu trabalho falava sobre "jogos eletrônicos". 

Quero agradecer aos meus pais, professores e amigos por 
tudo que já passei aqui no Bonfim! 

 

 

GIOVANNA 

Olá, pessoa que está lendo, meu nome 
é Giovanna e não vou falar minha idade (não 
sou obrigada!). Eu estou aqui há 8 anos, meu 
primeiro dia de aula foi no dia do meu 
aniversário, eu não gostei muito e minha 
primeira amiga foi a Maria Clara. 
Infelizmente, ela se mudou para queimados 
depois do 3º ano (nós ainda nos falamos às 
vezes). 

A minha primeira professora foi a 
Renata, ela era loira e tinha os olhos claros. Pelo o que eu me 
lembro, eu queria ter ficado em casa comendo bolo, mas estava 
no colégio com o Kauã me irritando (mal sabia eu que ele ia ser 
uma pessoa muito importante para mim), tirando o fato dele estar 
me irritando e eu não estar com vontade de ir para o colégio, o 
dia foi bom! 
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Bem, o professor Ivan falou que era uma boa ideia falarmos 
sobre as festas e eu me lembro das coreografias que as 
professoras faziam e das comidas, obviamente. Uma das festas 
mais marcantes foi a da Primavera (não me lembro de qual ano), 
me lembro de que eu passei a festa todinha com a Eduarda 
Victória, nós ficamos até o final da festa, uma coisa que é boa para 
se falar é dos passeios que eu fui. A melhor parte de todos os 
passeios é todos juntos no ônibus (zoeira sem limites!), não 
importa se você conhece ou não a pessoa, sempre vão estar todos 
juntos no ônibus. 

Bem, atualmente eu tenho um grupo de amigos bem 
grande (obviamente tem os que são mais próximos do que os 
outros). Bem vamos lá, tem o Vitinho, a Sarah, Heitor, Carlos G., 
Carlos E., Maylla, Carol, Clara, Carol, Samara, os mais próximos de 
mim são a Mayllinha, a Sarinha e a Clarinha. 

Esse ano a Festa Junina foi maravilhosa como todo ano é, 
deu para aproveitar bastante com os todos e esse ano eu posso 
dizer que está sendo ótimo pelo fato de estar aproveitando com 
as melhores pessoas. Assim como a Festa Junina teve a Fepeco, o 
trabalho desse ano foi um dos meus favoritos, eu fiz com a 
professora Caroline, a melhor parte foi um pequeno grupo de 
crianças que foram ver a explicação, eles ficaram super quietinhos 
e prestaram atenção em tudo que tinha sido falado, além do 
nosso trabalho ter ficado bom os trabalhos das outras turmas 
também ficaram ótimos, as explorações foram perfeitas. 

Quando cheguei ao Colégio Bonfim pela primeira vez, fiquei 
muito feliz em saber que eu iria estudar aqui. 

A turma que entrei "logo de cara" foi uma classe bem legal 
e divertida, a turma 73 (turma que nunca me esquecerei). Não fui 
amigo de todos que passaram pela 73, mas de algumas pessoas 
continuo a compartilhar à amizade e carinho, são estes: Kaio, Ana 
Clara, Kamilly, Maria Alice, Suellen, Danielly, Gabriel e Nicole. Ter 
conhecido essas pessoas foi muito gratificante para minha pessoa, 
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aprendi e aprendo muito com eles, temos uma relação mútua e 
recíproca, de grande carinho e afeto uns pelos outros.  

Meus amigos são grandes pessoas com eles converso, 
debato, rio e me divirto muito ( na maioria das vezes). 

Outras pessoas especiais que tive a oportunidade de 
conhecer foram professores incríveis de inteligência tamanha e de 
ensinamentos sem igual; foi muito gratificante para minhas 
convicções e entendimentos sobre pontos específicos, das aulas 
dadas por grandes professores, abertos ao debate e ao 
ensinamento como chave para o progresso intelectual. Tive 
algumas professoras como Márcia, Eloá, Conceição, Teresa, Carla 
e Tábata, mas nunca me esqueci dessas figuras (mulheres fortes e 
muito inteligentes).  

Hoje tenho ainda o grande prazer de compartilhar o dia a 
dia com professores inteligentes. Os professores que mais me 
compactuo atualmente que são: Érika, Aloísio, Ivan e outros. 
Desejo a eles felicidades profissionais e realização de seus 
respectivos desejos.  

Tive a oportunidade de conhecer vários lugares, nos 
passeios escolares, mas em especial foi um passeio para a 
Academia Brasileira de Letras, onde tive a grande felicidade e 
oportunidade de conhecer Evanildo Bechara (mestre da Língua 
Portuguesa) e antes também ter conhecido José Murilo de 
Carvalho (um dos maiores historiadores do Brasil), outros passeios 
também foram legais, mas esse foi o melhor. 

Os projetos de Fepeco que fiz foram muito importantes 
para minha visão sobre as coisas e o mundo, todos os trabalhos de 
Fepeco que fiz, foram em Geografia, criticando costumes errados 
e pondo outro olhar sobre a sociedade. 

As Festas Juninas que participei foram divertidas e legais, 
dancei, brinquei e comi bastante. 
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Quero agradecer aos meus familiares e em especial aos 
meus pais e minha avó, que sempre me deram força e ânimo para 
continuar as jornadas cansativas do mundo estudantil. Não tenho 
palavras para agradecer. Faço de minha jornada estudantil uma 
seguinte frase "Não basta apenas viver é preciso sonhar", e é 
sonhando, agindo e estudando que sem dúvidas chegarei mais 
alto do que o Monte Evereste. 

 

 

 

GABRIEL   

Meu nome é Gabriel Andrade da Silva, 
tenho 14 anos por enquanto. Estou esse ano 
na turma 91 e moro em Engenheiro Pedreira 
com meus pais. 

Cheguei no Colégio Bonfim no 5° ano e 
naquela época na minha opinião era o 
melhor colégio para se estudar. No início eu 
estava bastante interessado em conhecer  a 
escola inteira e fazer diversas amizades, fui 
realizando este processo aos poucos, como 

por exemplo, fazer amizade com o  meu primeiro amigo, o Tiago. 

Assim que entrei, conheci a minha primeira professora 
chamada de Débora. Ela me ajudava muito a entender as coisas 
da escola. Aquele ano foi um dos melhores anos que já tive. 

Naquela época não participei de nenhum evento como as 
Festas Juninas e na Fepeco. Neste ano apenas participei da 
FEPECO e não fui à Festa Junina desse ano e ano passado por 
motivos como ser sempre à noite. Ao longo do tempo participei 
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de diversos passeios, um deles foi para um lugar chamado “Museu 
do Amanhã” que fui junto com meus familiares e amigos da 
época. 

Já tive diversos professores memoráveis, que quando eu 
sair  da escola gostaria de lembrar de todos como: Débora, Darlan, 
Tábata, Carla, Aloísio e os mais recentes desse ano a Érica, Isaque 
e o Ivan.  

Sobre os meus amigos da atualidade são Victor Hugo, 
Danyelle Vieira e meus primos Kaio e Kamilly Ribeiro. Estou 
ansioso para passar e acabar com o Ensino Médio, ter um bom 
emprego, morar no centro do Rio de Janeiro e acho que só ! Não 
possuo planos para mais tarde após isso. 

Antes de acabar gostaria de agradecer aos meus pais por 
ter chegado até aqui, por me incentivar a buscar mais 
conhecimento e por me dar um grande impulso que precisava 
para ser alguém na vida. Eu sinto agora que aqui com meus 
amigos eu posso avançar e começar a construir o meu próprio 
caminho (como ser reconhecido na história pelas pessoas). 

 

HEITOR   

 Oi, meu nome é Heitor Araújo Albino, 
tenho 14 anos e estudo no Bonfim desde o 
jardim. 

Meus primeiros dias de aula eu ficava 

apenas chorando no parquinho e tinha que 

chamar minha irmã que também estudava lá 

para ficar comigo, depois de algumas 

semanas me adaptei e fiz meus primeiros 

amigos: Marquinho e Weide e com o passar 
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dos anos muitos outros, uns mudaram de escola e alguns ainda 

estudam comigo. 

Minha atividade preferida na escola era o futsal, no qual fiz 

tantos gols que acabei perdendo as contas, mas sei que passei dos 

200. 

Do primeiro ao sexto ano eu me apresentei em todas as 

festas (festas dos pais, das mães, junina, carnaval e etc), Fui 

orador da turma, índio, palhaço, jardineiro e padre. 

Um dos momentos mais chatos foi quando separaram meu 

grupo de amigos em três turmas: 61, 62 e 63. Porém, no sétimo 

ano todos se juntaram novamente. Lembro uma vez ainda no 

sétimo ano que o professor teve que sair da sala e virou uma 

grande bagunça, quase todos os meninos correram pela sala e 

subiram nas carteiras, mas uma menina gravou e fomos parar na 

coordenação, chegando lá ficamos rindo e levamos mais broncas. 

Outro momento marcante é o Intersalas, onde as turmas se 

unem, competem, brigam e torcem, tornando os jogos 

emocionantes. 

De todas as Fepecos que participei e a que mais gostei foi a 

do ano passado, com a professora Márcia, falamos sobre 

navegação na internet e ficamos em segundo lugar. 

Bom, esse é meu último ano no fundamental e estou 

ansioso para o ensino médio, e espero ter mais histórias para 

contar. 
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JOÃO VITOR BARCELOS  

Olá, eu sou João Vitor e o meu 

primeiro dia de aula foi com a professora 

Elisângela. Foi difícil fazer amizades no 

momento mais tudo bem, eu consegui! 

Tive muitos passeios muito legais e eu 

lembro que eu fui num circo e achei muito 

engraçadas as palhaçadas. 

Eu tive muitos amigos na época desde que cheguei até hoje 

no 9º ano e quando eu estava no primeiro ano, eu era muito 

agitado na sala, mas nunca deixei de ser inteligente até os dias de 

hoje. 

Os meus professores são muito exemplares, todos são 

ótimos e muito divertidos. 

O 9º ano está sendo muito bom, mas pena que este deve 

ser o meu último ano aqui. Já estou sentindo muita nostalgia.  

Mas  que bom que ainda não acabou porque ainda tem 

passeios sensacionais esperando por mim e vou deixar muitas 

saudades e hoje estou fazendo esse Memorial. 

Um abraço a todos! 
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JULIANA SOUZA 

Bom, eu sou a Juliana Souza,  tenho 14 
anos (faço aniversário no dia 31 de janeiro). 
Sou uma menina Alegre, meiga, vergonhosa, 
zueira, escandalosa e tenho uns parafusos a 
menos. Sou meio antissocial e antipática 
quem não me conhece acha que sou nojenta, 
mas as pessoas têm que parar de julgar pela 
as aparências. Não gosto de falsidade e 
pessoas nojentas e invejosas. Gostos de 
compartilhar minhas alegrias e tristezas com 

amigos e familiares.  

 No meu primeiro dia de aula eu não lembro muito bem, 
mas minha mãe diz que eu gostei e que sempre queria ir de 
ônibus, mas eu nunca fui porque a escola era perto da minha casa.  

 Gosto muito de festas, mas uma festa que foi marcante foi 
a festa do Halloween de 2015, naquele dia foi demais,  eu dancei,  
comi,  bebi (nada com álcool) e fiz muitas amizades! Naquele dia 
foi sensacional!  

A minha primeira amiga no Bonfim foi a Kawanny nos 
conhecemos no sexto ano e somos muito amigas até hoje,  só que 
ela não estuda mais aqui na escola,  porém eu sempre vou na casa 
dela e ela na minha.  

Os primeiros professores foram maravilhosos e os que eu 
sempre vou lembrar vai ser a Conceição de Ciências ela é a 
melhor! Com ela descobri que a Ciências e maravilhosa, a senhora 
e incrível!!!  

Sobre os passeios, eles são maravilhosos, me lembro bem 
de quando fomos para Teresópolis, no sétimo ano, fomos em uma 
fazenda foi muito bom lá, nós aprendemos sobre cultivo e 
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comemos uma comida maravilhosa que era colhida da horta e 
sem conservantes.   

Meu! A gente pode ficar velho, capenga e sempre vai se 
lembrar dos nossos amados e professores. Os melhores 
professores que eu tive nesta escola foram o Isaque e Carla de 
Geografia, Tabata de Matemática, Aloísio de História, titia Márcia 
de Português, Conceição de Ciências, Erica de Física e Matemática, 
vocês são fantásticos!  

Geeeeente!!!!  Para tudo!!!!! Chegou a melhor parte, na 
hora de falar sobre aquelas pessoinhas, que na boa irritam muito, 
mas que eu amo! Eles são maravilhosos e nos ajudam, a nos dar 
conselhos quando precisamos. Eu fico imaginando como seria eu 
sem eles na minha vida e eles sem eu na deles, Kawanny,  Ana 
Clara,  Eduarda,  Ericka,  Lethicia e Bruno,  gente sei que não sou a 
melhor amiga do mundo e que não é fácil aguentar as minhas 
neuroses,  loucuras entre outras coisas mas quero que vocês 
saibam que eu amo muito vocês,  Brasil, vocês são sensacionais,  
amo muito todos vocês!!!!  

Agora venho aqui agradecer, primeiramente a Deus,  por 
ter me dado inteligência e capacidade para pode chegar até aqui 
porque sem ele eu não seria nada, mas também quero agradecer 
aos professores por terem me ensinado, tudo o que eu sei é que 
irei guardar "Tudo",  para o meu futuro, mas também não 
podendo de agradecer aos meus pais por nunca terem desistido 
de mim e sempre dizendo que eu era capaz e que eu iria 
conseguir!!!  

 Nunca desista dos seus sonhos, eles te levam a lugares que 
vocês nunca poderia imaginar. 
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JULIANA OLIVEIRA DE ASSIS 

Bom, meu nome é Juliana Oliveira de 
Assis, minhas cores favoritas são todo tipo 
de roxo, branco e preto. Eu gosto muito de 
ficar com os meus irmãos, porque pra quem 
não sabe, eu tenho dois irmãos e uma irmã 
e de ficar com minha mãe e meu pai 
também. 

Meu 1° dia de aula foi bom, mas como 
eu era uma criança muito tímida, eu não me 
acostumei muito chorei e não queria ficar na 

escola só queria a minha mãe. Logo depois chegou a minha 
primeira professora, a Ana Paula,  uma das melhores professoras 
que por incrível que pareça reencontrei neste ano. 

Minha primeira amiga foi a Lara que era da minha sala e foi 
a primeira a falar comigo, depois a gente virou amigas e somos 
até hoje. 

Meu passeio inesquecível foi o passeio do 7° ano que foi de 
Geografia, que fomos para uma plantação orgânica e foi muito 
bom. 

Já o meus amigos de hoje em dia são bem loucos, tenho a 
Nathallie, o Kauê, Júlia, Andressa e muitos outros tanto "antigos" 
quanto "novos". 

Por fim, meus melhores professores foram a Márcia (a 
melhor de todas), a Conceição, o Ivan (que é muito legal, o melhor 
professor de Produção Textual). 

A melhor festa do Bonfim foi a festa junina que foi bem 
legal, teve bastantes coisas pra comer e teve bastante barracas 
com variados tipos de comidas. E teve a Fepeco que não é uma 
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festa, mas sim uma feira pedagógica que ajuda bastante todos os 
alunos. 

E depois disso tudo, eu encerro agradecendo meu pai e a 
minha mãe que me proporcionaram tudo isso, e que sempre 
estão me ajudando a realizar os meus sonhos. 

 

JUNIOR RICHARDSON 

Primeiramente gostaria de dizer o 

quanto é difícil escrever, sinceramente nem 

sei direito o que escrever. Mas me recordo 

do momento que cheguei na escola, fiquei 

meio perdido, uma escola grande cheia de 

alunos, muito diferente da escolinha que 

estudava, confesso que me senti um peixe 

fora d´água, mas com um tempo fui me acostumando e gostando, 

e comecei a ver tudo com outros olhos. Um escola grande, bonita 

e muitos gostariam de está lá. 

Confesso que já aprontava todas, professora Renata Piter 

já não aguentava mais, e hoje continuo aprontado, rs. Tadinha da 

Tia Débora Alves, ela teve que me aturar dois anos no terceiro ano 

e no quinto ano. Aprendi muita coisa com ela levarei seus 

ensinamentos para sempre. Muito obrigado tia Debora, por tudo! 

De verdade não me recordo dos meus primeiros amigos, 

se é que tive, foi muito difícil de fazer amigos, mas não posso 

deixar de falar dos meus amigos que tenho hoje como o Vitor 

Santos e meu amigo Enzo, esses sim são amigos.  

Passeios quase não participei, por esse motivo não tenho 
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nenhum o que falar, mas sobre a Fepeco gostaria de falar sobre a 

que teve antes dessa desse ano de 2018, onde não consegui 

entrar em nenhum grupo porque estava completo e o professor 

Aloisio me recebeu, muito carinho, obrigado professor Aloisio! 

Gostaria de agradecer a Deus, minha família, a todos os 

meus professores  pelas broncas, pelos ensinamentos e por tudo, 

a tia Roseane e a tia Debora pelos conselhos e pelo carinho. 

 

 

JOÃO VITOR ABREU 

Meu nome é João Vitor Abreu, tenho 16 
anos e quero compartilhar hoje com vocês um 
pouco da minha trajetória na vida escolar. 
Minha mãe se chama Gisele e meu pai 
Islãndio, mas aqueles que são próximos a mim 
sabe que fui criado pelos meus avós paternos 
e por minha tia Fridis. Minha tia foi, e é a 
responsável por toda minha estrutura e 
educação o motivo pelo qual hoje estou aqui. 
Foi aqui no Educandário Senhor do Bonfim, 

onde está praticamente toda minha experiência de vida nesses 
anos que vivi até hoje; fiz amigos, conheci professores legais e 
outros maravilhosos - aprontei, fui suspenso, namorei, fui a 
muitos passeios, fiz cursos, lembro praticamente de todos. 

A minha primeira professora foi a Tia Marcele e o meu 
amigo inseparável, o Jersey. Nós éramos os apimentados da 
turma. 

O passeio mais bacana que participei foi para o Holiday On 
Ice, esse dia foi inesquecível... 
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Quero agradecer primeiramente a Deus, que me deu a vida 
e nunca me deixou sozinho. 

Agradecer a todas as escolas que passei, pelo carinho, 
atenção, compreensão e paciência comigo, e por ajudar na minha 
educação até hoje. 

Agradecer principalmente a minha família que foi, e é meu 
porto seguro e minha base, agradecer aos meus avós paternos 
que apesar da idade avançada não me deixaram desamparado 
diante das dificuldades da vida, e também a minha tia que me 
adotou com um amor incondicional onde nem todos estão 
dispostos a dá para uma criança, ela me amou, me educou, fez e 
faz tudo por mim. 

A todos o meu MUITO OBRIGADO!!!! 

 

 

KAUAN FELIPE 

Entrei no Bonfim no 8°ano em 2017, 
cai na turma 82, mas meus amigos e 
conhecidos eram todos da 81, então pedi 
transferência para 81, mesmo assim fiquei 
uma semana na 82.  

Adaptei-me rápido, minha primeira 
professora no Bonfim foi a Márcia, mas ela 
foi a primeira a me dar aula porque estava 
no oitavo então ainda viriam vários 
professores novos, mudei para a 81 e fiz 

muitas amizades entre eles Kaue, Juliana A., Nath, Rian, Bia, entre 
várias outras.  
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Dos professores fiz amizade com a professora Tabata, ela 
era muito gentil e legal, a minha preferida. Outro professor foi o 
Aloísio ele é loucão, mas ótimo professor.  

Um dia muito legal foi quando fizemos um filme livre no 
trabalho da Márcia, a gente riu muito porque ficaram muito 
engraçados. 

Nossa no meu primeiro dia do passeio no colégio foi para a 
ABL (Academia Brasileira de Letras), foi muito legal a gente curtiu 
muito. 

No 9°ano muitos professores saíram e obviamente vieram 
novos. No começo não gostei, mas agora já me adaptei agora o 
professor preferido e loucão é o Isaque, as aulas deles são bem 
temáticas e esse ano está sendo muito legal. Fiz muito mais novos 
amigos e to muito ansioso com as coisas do Memorial, passeio, 
festa, despedida do pessoal, vou ficar com saudades de tudo o 
que vivi e aprendi aqui, mas a vida é assim temos que seguir com 
ela e ser feliz. 

Quero agradecer a todos que me ajudaram a chegar até 
aqui! 

 

KETHELEY 

Olá meu nome é Ketheley, eu tenho 14 

anos, estudo há 9 anos no Bonfim e minha 

primeira professora foi a Débora, até hoje eu 

tenho contato com ela. Os primeiros amigos 

que eu fiz na escola foram a Juliana e a 

Iasmin e o meu apelido é rainha do drama 
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porque segundo os meus amigos eu sou muito dramática, porém 

eu não acho isso. 

Meu estilo de música preferido é rock. Meus melhores 

professores são o Aluísio, Isaque e óbvio o Ivan.  

A Fepeco desse ano foi muito legal fiz um trabalho sobre o 

México. A Festa Junina também foi muito legal minha turma ficou 

em terceiro lugar mais fazer o que né!!!   

Em primeiro lugar quero agradecer aos meus professores 

por me ensinar tudo o que eu sei hoje e aos meus pais e meus 

avós.  

Beijos! 

KAIO 

Meu nome é Kaio sou inteligente, um 
jovem cristão, gosto muito de estudar. Meu 
esporte preferido é o tênis de mesa e amo 
ajudar outras pessoas. 

No meu primeiro dia de aula eu só 
conhecia os meus amigos que haviam vindo 
comigo de outra escola e eu sentei bem na 
frente com umas 5 garotas. 

A minha primeira professora foi a 
Conceição e no dia em que ela explicou a matéria eu não entendi 
nada, então a hora do recreio chegou e aí eu sentei perto de uma 
garota que se chamava Eduarda, conversamos e ficamos amigos 
até hoje, depois que retornamos do intervalo foram feitas 
gincanas para todos se conhecerem e assim foi meu primeiro dia 
de aula. 
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Quando eu era da turma 73, nossa turma ficou muito unida 
e vencermos a Festa Junina. Um dia de muita comida, muita 
diversão, zoação e foi lá que conheci meus amigos atuais que são 
Victor Hugo, Danyelle, Ana Clara, Alice, Suellen, Nicolle, Kamilly, 
Gabriel, Rian, foi igualmente neste mesmo lugar que conheci 
meus professores favoritos são Carla, Eloá, Tábata, Aloísio e 
nesses anos conheci novos professores que entraram para esta 
lista como Ivan, Isaque e Érica.  

No aniversário dos meus amigos nós sempre fazíamos 
festas que eram sempre bem humoradas e mega divertidas na 
presença das pessoas que eu mais gostava. 

Neste ano, tivemos a Festa Junina onde eu não participei 
dançando e nem na barraca, mas ajudei a trazer muitos alimentos. 
Também participei da Fepeco no qual eu e meus amigos 
apresentamos sobre a questão dos indígenas no Brasil. Fiz novos 
amigos durante todo o evento e muito conhecimento foi 
adquirido. Este evento foi sensacional e irei levá-lo para a vida 
toda. 

Obrigado a todos por tudo! Beijos!!!! 

 

KAMILLY   

Meu nome é Kamilly Andrade e tenho 
14 anos. Sou uma menina muito estudiosa, 
evangélica, gosto de fazer novas amizades, e 
pretendo cursar medicina. 

Meu primeiro dia de aula foi muito 

legal, os professores fizeram muitas 

brincadeiras que me fizeram me enturmar 

mais com a turma. O melhor de tudo foi que 
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quando eu vim para o Bonfim, meus amigos da minha antiga 

escola, também começaram a estudar aqui, o que me ajudou a me 

acostumar mais rápido com a nova escola. 

O que mais gosto na minha escola são as festas, 

principalmente as juninas. Eu nunca vou esquecer quando em 

2016 minha turma ganhou na festa junina, e recebemos o melhor 

passeio de todos, um dia na fazenda Tucano, sem dúvidas nunca 

vou esquecer este dia e a minha antiga turma 73! 

Os melhores professores que eu tive foram a Eloá, Carla, 

Tabata, Aloísio, entre outros. 

Muitas coisas mudaram desde 2015 quando entrei no 

Bonfim, principalmente minhas amizades, hoje minha melhor 

amiga é a Dany e os meus melhores amigos são o Kaio, Victor e o 

Biel. 

No meio do ano aconteceu mais uma edição ao Arraiá do 

Bonfim, a qual foi um sucesso. Minha turma pegou o Canadá 

como país para representá-lo, a festa foi incrível e ficará sempre 

em minha memória. 

No final de junho ocorreu a Fepeco, a qual eu participei 

com o assunto, indígenas no Brasil, essa foi uma das edições que 

eu mais gostei e adquiri novos conhecimentos. 

Hoje, eu agradeço muito aos meus pais, porque se eles não 

tivessem me colocado nessa escola, eu não teria os amigos que eu 

tenho atualmente. 
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KAUÊ   

 O meu primeiro dia de aula eu matei a 
saudade de muitos amigos que eu não via há 
muito tempo, sem levar em conta que no ano 
anterior eu era de outra turma, então eu me 
aproximei dos que eu estava com mais 
saudades. No primeiro dia de aula o 
primeiro  tive aula com o professor Isaque, 
desde muito tempo eu quis ter aula com ele e 
foi bacana, pois o professor me deu bastante 
atenção. Ele foi gentil e até falou de uns 

passeios que iria preparar para a turma, mas acho que não deu. 

Em relação aos meus amigos no começo tinha bastante, 
mas agora só estou com o Kayke. Ele realmente é importante para 
mim, é um amigo antigo, começamos a estudar juntos e na 
mesma idade então ele é especial. 

Neste ano, a Festa Junina que sempre acontece na minha 
escola foi bem criativa, teve várias danças típicas, comida, 
barracas e gincanas. A Festa Junina é a representação do esforço 
de todos os alunos, desde o Ensino Fundamental até o Ensino 
Médio, que se reúnem e criam aquele espetáculo que todos 
gostam.  

A Fepeco é uma feira de ciências muito mais legal, um 
evento que tem vários estandes cada um com o tema diferente, 
aliás o tema que eu mais gostei foi sobre a robótica no qual os 
alunos montam seus próprios robôs cada um com uma finalidade 
diferente, esse tema me chamou muito a atenção. 

Meus agradecimentos vão para meus pais que sempre me 
ajudaram e me apoiaram mesmo em momentos complicados na 
minha vida escola, agradecer aos meus amigos que me apoiam e 
me dão muitas dicas  E a minha irmã que me ajuda sempre que 



 

 51  
 

pode em tudo que se relaciona a mim, ela se preocupa então eu a 
agradeço. 

Abraços a todos!    
 

 

LORENA   

Meu nome é Lorena Ranara, tenho 14 
anos, moro no Bairro Maria José, em 
Engenheiro Pedreira. Sou torcedora do 
Botafogo desde os 3 anos de idade e eu sigo 
ele em tudo. Minhas comidas preferidas são 
carne, lasanha e pizza. O sangue que corre na 
minha veia é o ‘’O +’’ - garanto que ninguém 
disse isso nos seus textos! Sou sangue bom! 
Eu sou da Igreja Assembleia de Deus do 
Parque Guandu e participo do Ministério 
Resgatando Vidas. 

  Eu comecei a estudar no Bonfim em 2015, no 6º ano, no 
qual onde conheci pessoas maravilhosas. As minhas primeiras 
amigas foram a Isabella Andrade e a Kawwany que até hoje a 
gente mantém contato. Não posso esquecer-me de falar do meu  
“quarteto’’ aqui no 9º ano né!, O grupo é composto por mim, 
Beatriz Marcela , Gabriela de Castro e Melissa Lopes, sempre 
fomos bem unidas, tanto na escola, quanto fora também. 

Pra mim, o melhor passeio que foi realizado no Bonfim foi 
pro Museu da Terra que é localizado no bairro da Urca no RJ. 
Neste dia aproveitamos e fomos à praia também. Tiramos 
inúmeras fotos e nos divertimos bastante. 

Sobre os professores eu não posso dizer qual é o melhor, é 
claro que sempre tem uns que se mostram mais dispostos do que 
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os outros né, mas fora isso todos são maravilhosos, eles têm um 
conhecimento enorme sobre as matérias e têm uma explicação 
excelente para nos ajudar. 

Sobre as festas e eventos destaco a Fepeco que é uma feira 
pedagógica, que aconteceu no dia 29/06/2018 no qual todas as 
turmas apresentaram seus trabalhos sobre os temas que mais 
gostaram. O trabalho que eu mais gostei foi dos “Indígenas no 
Brasil‘’, pois foi um trabalho em que os alunos mais se envolveram 
e mostraram muito conhecimento sobre esse tema”. Foi um 
ótimo evento, com muitas atrações e com muitas pessoas 
curiosas, para saber um pouco de cada tema. 

Bom, esse ano eu não fui à Festa Junina né, porque eu tive 
que ir em um outro evento, mas todos nós sabemos que as Festas 
Juninas do Bonfim são as melhores né, um arraso sempre! 

Só tenho que agradecer pelo conhecimento que o Colégio 
Bonfim me proporcionou e aos meus pais,  Cleonice e José, por 
estarem sempre acreditando em mim e terem me colocado aqui 
no Bonfim.Beijos em todos! 

 

LÍVIA   

Oi sou Lívia Veloso da Silva, tenho 15 
anos e nasci dia 24 de maio no ano de 2003. 
Sou muito querida por pais, familiares, tenho 
muitos primos, gosto de coisas salgadas, mas 
pra falar a verdade prefiro doce. Sou muito 
falante, gosto de músicas internacionais, 
sonho em ser comandante da Marinha ou 
servir o Exército Brasileiro para defender 
meus pais. 

Meu primeiro dia de aula foi com a 
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professora de Inglês que foi minha primeira professora desses 3 

anos na escola. Foi muito gratificante, pois encontrei minha 

colega que era da minha antiga escola, em 2016. No sétimo ano 

foi legal, pois nunca tinha feito aula de natação, trabalho 

apresentado na frente de todos, "Cara", eu era muito tímida. 

Nesse tempo tirei boas notas, novas amizades, comecei a ficar em 

grupos, me divertindo. No ano de 2017, no oitavo ano, comecei a 

me soltar mais e conquistei novas amizades, pois meus dois 

colegas entraram na escola. 

No ano de 2018, foi incrível, pois todas as pessoas que eu 

queria que tivesse do meu lado estavam, mas meu maior pedido é 

que eu posso conquistar tudo o que sonhei sem olhar para trás. 

Foi um ano de conquista para mim e para muitos. Você quer 

conquistar seus objetivos continue sendo esse(a) garoto(a) incrível 

lutando para conquistar seus sonhos, como eu, que conquista 

todos com a minha alegria e felicidade. 

Quero agradecer a todos os meus professores que 

acreditaram em meu potencial, agradeço a minha escola por ter 

esses professores legais, admiro muito o trabalho deles, por ser o 

meu último ano vou caprichar nas palavras, pois não sendo muito 

boa nisso, consegui fazer esse livro com muito amor e carinho 

pelos meus colegas e familiares, pois todos que me ajudaram. Eu 

considero os minha família, por serem gentis comigo nesses 3 

anos no  BONFIM, juntos com muita alegria e paz e harmonia 

entre os funcionários dessa escola! 
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MARIA EDUARDA CHAVES 

Meu nome é Maria Eduarda Chaves 
Feitoza da Silva, tenho 14 anos, estou no 9° 
ano entrei no colégio em 2017. No meu 
primeiro dia de aula foi estranho, eu tive que 
me acostumar muito rápido com novos 
amigos, uma nova escola, nova casa e um 
lugar diferente para morar.  

Conheci Stella e Eduardo que são meus 
amigos até hoje. Era uma terça-feira e era 
aula de Educação Física com o professor 

Anderson. Eles foram muito legais sabendo que eu era aluna nova, 
depois conheci Maria Clara, Daiana, Amanda e outros amigos. Eu 
já estava acostumada como era antes, mas acabei me 
acostumando como está agora. Eu já havia morado em 
Engenheiro Pedreira antes em "2014", mas não havia gostado 
talvez eu tenha me acostumado rápido agora por causa dos 
amigos e da escola e da minha casa nova.  

A Fepeco do Bonfim é uma feira pedagógica da comunidade 
no qual os alunos do Bonfim apresentam seus trabalhos das 
matérias de sua escolha e a última que participei foi no dia 29/06. 
A maioria eram trabalhos bem criativos, mas o que mais me 
chamaram atenção foram o de Educação Física da 92 que falavam 
de jogos online e o de Química com o tema "Química na cozinha" 
mostrando como funciona a geladeira e o micro-ondas. Foi tudo 
bem criativo e legal você via que pelo menos a maioria das 
pessoas se esforçaram, tanto para montar, como para apresentar 
os trabalhos e todos os assuntos tinham a ver com o dia a dia. 

Na Festa Junina do Bonfim como todo evento em grupo 
acabou dando bastante trabalho, no fim acabou valendo a pena, 
pois foi divertido aproveitamos e comemos muito. Na preparação 
para a festa na última semana antes dela acontecer, aconteceram 
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diversas coisas complicadas, e coisas que são até normais 
acontecerem em eventos assim, no dia da Festa Junina tudo se 
acalmou tiveram diversas apresentações e foi tudo muito bem 
planejado e divertido. 

Sentirei falta de tudo isso! Obrigado a todos! 

 

 

MARIA EDUARDA  FERRAZ 

Olá meu nome é Maria Eduarda Alves 
Ferraz e faço parte da turma 92. Tenho 14 
anos nasci no dia 28 de julho de 2004 moro 
em Eng. Pedreira - Japeri. 

Faz 12 anos que estudo no Bonfim e eu 
tinha medo de que meus pais não fossem me 
buscar então eu chorava. Eu era muito tímida, 
mas fiz uma amiga o nome dela era Ana 
Beatriz e somos amigas até hoje. Eu gosto 
muito de fazer maquiagem e gosto de ver 

séries,  provavelmente vocês também gostam e quando estou 
sem nada para fazer ou eu gosto de usar o celular e ver TV. 

Esse ano teve a Festa Junina no Bonfim minha turma não 
ganhou, mas foi bem legal. O nosso tema foi sobre a África do Sul 
e ficou bem legal. A barraca apesar de não ter tido quase 
nenhuma diversidade de comida vendemos bastante coisa, não 
fizemos dança, porém fizemos um casamento engraçado, pois 
como não ensaiamos nada. 

Esse ano também teve a Fepeco, fiz de Geografia e meu 
tema foi séries de TV. Falamos sobre The Walking Dead e The 
Rain, mas quase não fiquei, pois tive que ir embora. Apesar de ter 
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sido corrido tiramos uma nota boa. Eu e meu grupo ficamos em 
um lugar escondido e quase não iam pessoas para lá, por isso a 
nota não foi tão alta, mas apesar de tudo nos divertimos muito. 

Esse ano vai ser o último ano de muitas pessoas no Bonfim 
e provavelmente o meu também. 

Eu espero que todos tenham tido um ano maravilhoso e 
que tenham se divertido muito. 

 

 

MARIA ALICE   

Bem, meu nome é Maria Alice Dos 
Santos Bento Souza, tenho 14 anos e estudo 
no Bonfim há 3 anos e  foram 3 anos de 
muita agitação. 

No meu primeiro  dia de aula a 
primeira professora que eu tive foi a 
Jaqueline, que me dá aula até hoje, de início 
não fiz muitas amizades pois havia entrado 
com amigos e colegas que estudavam comigo 

uns anos antes. 

No meio do ano, eu estava meio só na sala de aula mais eu 
conheci a Ana Clara Ramos que hoje é uma das minhas melhores 
amigas, ela me ajudou muito durante aquele ano em diversos 
casos e como faz até hoje. 

Lembro também que nesse ano eu participei da FEPECO de 
Ciências que foi sobre experimentos científicos e, participei com a 
Sellen e com a Ana Clara, as minhas melhores amigas hoje. 
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Quando passei para o sétimo ano, quase nada mudou, 
porém, agora éramos só 23 alunos, a menor turma da escola 
inteira e mesmo assim conseguimos, com muito esforço e 
dedicação ganhar a Festa Junina daquele ano e tivemos um 
passeio mais que inesquecível. Nós fomos para a Fazenda do 
Tucano, também fiz novos amigos por conta da união que criamos 
com a turma. 

No Oitavo Ano aconteceram diversas coisas e nós tivemos 
muita oportunidade de rir uns com os outros, nós fizemos 
diversos festas para nossos professores e amigos, em uma dessas 
festas aconteceu algo bem inesperado, nós sem querer comemos 
os salgadinhos de outra turma e só percebemos isso depois de 
comer tudo kkkkk. 

Lógico que depois disso tivemos que pagar a outra turma 
que se não me engano era o Segundo ano do Ensino Médio na 
época. 

Nesse mesmo ano fizemos um passeio para a ABL 
(Academia Brasileira De Letras), esse com certeza um dos 
melhores passeios de todos os tempos, conhecemos muito sobre 
o lugar e conseguimos voltar lá uma segunda vez, que foi esse 
ano, nós fomos com o Segundo ano do Ensino Médio e como 
sempre, fizemos novos amigos, que eu espero levar para sempre. 

Agora no 9° ano eu estou vivendo diversas aventuras com 
minhas melhores amigas, esse ano nós participamos da Festa 
Junina fazendo muitas coisas como ajudar na barraca, cantar o 
cover, fazer parte da tarefa surpresa e na arrecadação de 
alimentos. 

Infelizmente não ganhamos, mas, eu fiquei super feliz pelas 
turmas que se esforçaram e ganharam, também reencontrei 
algumas pessoas que não via desde o passeio com o Segundo ano, 
um dos melhores dias do ano. 
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Na FEPECO deste ano, fiquei na barraca da professora 
Jaqueline (Inglês), nós nos fantasiamos de personagens da Disney 
e falamos sobre os mesmos, foi muito legal, nós fomos a outras 
barracas ver o trabalho de outros amigos e foi uma coisa 
MARAVILHOSA porque aprendi coisas que achei que não teria a 
chance de aprender 

Eu ainda tenho muitas aventuras para viver no Bonfim com 
os meus amigos, ainda mais que não sabemos o que o destino 
tem preparado para nós. Esse ano, só na metade do ano já 
aprendi muito dentro e fora da sala de aula, sendo só indo beber 
água ou tirando uma dúvida com um dos meus queridos 
professores, não que eu esteja dizendo só por dizer mas, muitos 
professores e até mesmo o inspetor me ajudou muito durante 
esse tempo. 

Acho que devo terminar por aqui... 

Quero agradecer aos meus professores e aos funcionários 
da escola também, pois eles sempre estão ao nosso dispor, para 
nos ajudar e tudo mais. 

Agradecer aos meus pais que vem apoiando minhas 
decisões e me dando conselhos que levarei para toda minha vida 

E para terminar quero agradecer aos meus melhores 
amigos que sempre estarão comigo ANINHA, SUELLEN, JESSIE, 
TURUGO entre outros colegas da escola. 

Agradecer também a você que está lendo a história do que 
eu vivi neste colégio maravilhoso, com amigos, colegas, 
professores e até mesmo familiares que puderam compartilhar 
muitos desses momentos que eram abertos ao público. 

                                        OBRIGADO A TODOS VOCÊS 
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MARIA CLARA 

Olá, meu nome é Maria Clara e vou 

relatar quando eu entrei no colégio. Nos 

meus primeiros dias de aulas no Bonfim não 

foram muito legais, mas deu para conhecer 

melhor a escola e as pessoas apesar de eu 

não ter feito muitas amizades. 

  Como o tempo passa rápido e já vai 

fazer um ano que estudo no Bonfim. Estou 

muito feliz, pois conheci as melhores pessoas do mundo. 

  Meus amigos atuais são bem divertidos, incríveis e 

engraçados. 

  Minha primeira professora no Bonfim foi a professora de 

Inglês, Jakeline que é uma professora bem legal. Além dela, 

conheci outros professores muito legais também. 

Aqui fiz os melhores amigos e não troco eles por nada nesse 

mundo!!  

Na escola teve vários trabalhos legais que fiz com meus 

amigos e professores. Na escola teve vários projetos no qual pude 

adquirir muito conhecimento. 

Estou animada para a festa do Memorial, pois sinto que vai 

ser incrivelmente demais. Mal posso esperar pela festa também. 

Enfim, agradeço a todos que vão ler esse texto e todos que 

gostam e tem admiração por mim. 
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MAYLA 

Olá meu nome é Mayla (não Maíla) 
como o professor Isaque me chama. Eu 
particularmente não  gosto de fazer nada, 
sou bastante preguiçosa. No Bonfim fiz 
muitas amizades que vou levar pra vida 
toda. 

Esse ano conheci professores 
MARAVILHOSOS (Isaque, Érika, Caroline e 
Ivan ). Conheci a Eduarda no segundo ano, 
atualmente ela não estuda aqui, temos uma 

amizade muito forte que o Bonfim me deu. Em relação aos meus 
outros amigos são todos chatos (eu amo vocês! ). 

O meu primeiro dia de aula meu, não me lembro de quase 
nada, mas lembro de que não queria chegar sozinha, porque eu 
tinha vergonha  ( até hoje ). Sair do Bonfim vai ser muito difícil pra 
mim, porque passei muito tempo aqui pra ser específica 9 anos, 
vou sentir saudades de todos meus amigos e professores. 

Gostei bastante da Fepeco desse ano, esse projeto é 
bastante importante. Pude aprender bastante esse ano com os 
meus amigos com coisas que eu não sabia ainda  

A Festa Junina também foi muito legal, me diverti bastante 
com meus amigos, tiveram diversas apresentações legais, eu 
amei! Sou muito grata por meus pais terem investido para eu ter 
um ensino bom. 

Obrigado a todos que participaram dessa trajetória da 
minha vida e até breve! 
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MARCOS ÂNGELO 

Olá, meu nome é Marcos, tenho 15 
anos e estudei a minha vida toda no Bonfim. 

Não me lembro do meu primeiro dia 
de aula, pois tem muito tempo e nem da 
minha primeira professora, pois foram 
tantas. 

Os primeiros amigos que tive foram o 
Heitor e o Weide, e eu me lembro de que 
no prezinho a gente tinha um esconderijo 

secreto no meio dos brinquedos. 

O pior momento no colégio foi quando separaram o nosso 
grupo de amigos em três turmas: 61, 62, 63. Mas no 7° ano todo 
mundo estava junto de novo, e foi um dos melhores anos que já 
tive no Bonfim, porém no 8° a gente foi separado de novo.  

Um dos melhores momentos foi quando a gente ficou 
sozinho na sala no 7° ano e todos os meninos subiram em cima da 
mesa e ficaram gritando, e uma menina gravou e foi todo mundo 
pra coordenação. 

O melhor passeio que já tive foi o pra Ponte Alta no 4° ano, 
além de aprender bastante, o passeio teve muitas brincadeiras, 
futebol, comida boa e piscina. 

A melhor Festa Junina foi a de 2015, quando eu estava no 
6° ano e a minha turma (62) foi campeã e teve um passeio muito 
legal para a Fazenda Tucano, em Tinguá. Já a melhor FEPECO foi a 
de 2017, onde ficamos em segundo e mesmo não ganhando a 
gente se divertiu e aprendemos muito com o nosso trabalho. 

Agradeço a todos os meus amigos e familiares por fazerem 
parte desta história. 
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MATHEUS PIMENTA 

Eu era novo meu e o primeiro dia de 

aula foi ruim, porque não conhecia ninguém 

e meus primeiros dias de aula eu conheci o 

Derykewson, Kawanny, Richard, Kadu e a 

Bia. Eles foram meus melhores colegas. 

Depois eu fui criando intimidade com a 

galera e fui pro 8° ano e conheci novos 

colegas. Então ficou mais tranquilo e falava 

com todo mundo e não tinha vergonha e 

até hoje eu tenho meus melhores amigos, o Derykewson, o 

Richard e Beatriz Marcela.  

Atualmente estou no 9° ano com os mesmos colegas, mas 

com professores novos e muito legais.   

  Das atividades no colégio eu gostei muito da Festa Junina 

e da Fepeco. A Festa Junina foi muito legal,  teve competições, 

brincadeiras e a minha participação foi ficar na barraca vendendo 

os produtos para a gincana.  

Já a Fepeco que é a feira pedagógica do Bonfim com vários 

temas muito legais e interessantes. Eu fiz um projeto de História. 

 Agradeço a todos que estiveram comigo nesses anos e aos 

meus pais pelo carinho comigo. 

Obrigado a todos! 
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NATHALLIE CORDEIRO 

Oiie! Turu bom?! Meu nome é 
Nathallie Cordeiro de Araújo, tenho 14 anos. 
Moro em Engenheiro Pedreira, Japeri e gosto 
muito de comer e amo dormir. Estou sempre 
com os meus amigos rindo ou chorando, eu 
odeio estudar e principalmente ler, mas 
quero um bom futuro. 

 Bom, eu entrei no Colégio Bonfim no 
ano de 2015  para cursar o 6° ano, para mim 
a mudança de escola não  foi ruim e sim 

maravilhosa . Quando eu mudei de escola , mudei junto com os 
meus amigos . A minha primeira professora no Bonfim foi a Carla, 
professora de Artes. Desde quando eu entrei no Bonfim, já  fui em 
diversos eventos como passeios, Festa Junina, Fepeco, entre 
outros, e todos eles foram maravilhosos, cada um com uma 
lembrança diferente . 

Meus amigos até hoje são os mesmos Juliana Assis , kauan 
Felipe , Pedro Coimbra , Evandro Rian , e a Bia, mas nesses últimos 
anos entraram diversos outros amigos , Ana Karla , Livia Veloso , 
Felipe do Monte , Vitor Galvão, Amanda Leonel , Camilly Santos , 
Vitor Soares , Melissa Lopes , e muitos outros, mas entre todos 
esses amigos que passaram pela minha vida os mais especiais 
foram o Luthierry ( que estou morrendo de saudades ) e o Kauê . 
Claro que também tem os melhores professores  que são  Darlan , 
Márcia, Tábata, Jackeline  e os desse ano que de cara eu já  amei 
Isaque ( o professor da zueira meio esquisito) e Ivan ( o cara de 
bolacha mais implicante do mundo  que me faz escrever igual uma 
condenada ) . 

Neste ano no Bonfim aconteceram diversas coisas e duas 
delas foram a Festa Junina e a Fepeco, esses dois eventos foram 
incríveis, pois aprendemos e nos divertimos muito. Isso tudo só foi 
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possível graças a pessoa mais importante da minha vida, a minha 
mãe que me proporcionou esses anos maravilhosos repletos de 
alegria e tristeza, erros e aprendizados, que eu vou levar pra 
sempre no meu coração.  

Mas antes de terminar eu tenho que agradecer a todos que 
me ajudaram a me tornar essa pessoa que eu sou, muita obrigada 
a todos, principalmente, a Deus que se eu não tivesse ele na 
minha base eu não seria nada.  

Desde já  meus agradecimentos a todos!  

 

 

NICOLLE 

Olá, me chamo Nicolle sou da turma 91 
nasci dia 25/04, estudo no colégio Bonfim 
desde o 5° ano (série) e sinceramente foi os 
anos mais surpreendentes de minha vida até 
hoje. 

Então, para dizer de minha pessoa 
tenho que dizer do que gosto, desgosto e 
etc... Bom, adoro compor, sim, amo escrever 
e talvez para quem diga que me conheça seja 

um pouco difícil assimilar essas duas palavras juntas (Nicolle e 
escrita), pois sabe da minha falta de paciência nas aulas 
de  Português, não que eu desgosto, mas também não gosto: 
adjunto adverbial, adnominal, vocativo etc, haja cabeça para isso. 
Só gosto da parte literária e poética e sempre fui esforçada, 
dedicada, me entrego e dou o melhor de mim na hora dos 
afazeres. Tenho meus defeitos, óbvios! 
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Sou impaciente e nervosa, mas tenho bom senso, sei 
quando erro, não tenho dificuldade de admitir, mas para 
recompensar minhas palavras e meus gestos é preciso que me 
escutem da mesma forma que eu os escuto. 

Agora vamos para vida social! De um certo período para cá 
fui um pouco antissocial, hoje não mais, porém quando eu voltei a 
me "soltar" tive alguns imprevistos na minha comunicação, pois 
misturava  meus problemas pessoais com minha vida social, assim 
confundindo as situações arrumava discussão  por quase  tudo, 
porém aprendi  a lidar com essas situações evitando qualquer 
ocasião semelhante.   

Bom, quando entrei para este colégio pensei logo assim: 
“nossa vou estudar em um colégio ótimo de boa qualificação e 
etc...”. Não estava errada, porém veio aquele frio na barriga: “será 
que vou conseguir amigos?” Bom, sim... Consegui em meu 
primeiro dia de aula, logo fiz amigos e me enchi de alegria. 
Naquele dia conhecemos a professora da turma e foi um dia mais 
para nos conhecermos melhor. 

Contínuo evitando brigas ou qualquer tipo de discussão, 
tenho meus sonhos que quero realizar e após me formar vou 
seguir meus planos de carreira e vida, espero que saia tudo certo 
sei que pode ocorrer imprevistos, mas considero-me  adaptável 
em qualquer ocasião. 

Eu participei de todas as Fepecos e elas foram únicas e 
incríveis. E essa não podia ser diferente, fiquei junto aos meus 
colegas e fizemos um tema muito interessante e talvez até 
inspirador, para que possamos ver o mundo de forma diferente. O 
tema foi os Indígenas do Brasil, parece comum para quem não se 
aprofunda neste assunto, porém se perceber tem muito mais do 
que aparenta! 

Já começo parabenizando a turma por seus esforços e digo 
que foi uma festa maravilhosa e como sempre um sucesso, não 
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vencemos,  mas ainda sim tenho comigo a certeza de que todos 
aproveitaram bastante. 

Agora, óbvio que não poderia faltar a maior "treta" e 
esta  foi com o ensino médio, lá estávamos preparando uma festa 
para nosso amigo,  tudo sempre combinado e organizado, mas 
neste dia também havia a festa do pessoal do  ensino médio  e 
nós não sabíamos, nossa amiga havia dito que traria os salgados. 
Tudo bem até aí, mas não tínhamos visto o salgado, e chegou a 
hora de  batermos os parabéns e fomos comer, abrimos o salgado 
imaginando que era  a nossa amiga que trouxe e falamos com ela  
elogiando, até que escutamos ela dizer assim:  Eu não trouxe 
nada! Desesperados, contamos a nossa coordenadora e tivemos 
que fazer uma "vaquinha" com o pessoal para pagar a eles de 
volta, só sei que este dia foi inesquecível! 

Tenho muitas histórias neste colégio, colegas que jamais 
esquecerei e agradeço  sempre por ter tido convívio com pessoas 
ótimas e por ter conquistado cada dia mais conhecimento com as 
experiências qual possuir aqui. 

 

PEDRO 

Olá, sou Pedro e vou contar como foi o 
meu período no Bonfim. Eu entrei na escola 
no 3º ano, mas não me lembro do meu 
primeiro professor. 

Quando entrei, fiz alguns amigos, 
alguns novos e outros que já estudavam no 
colégio com o Marcos, Vitor, Heitor e 
Weider. 

O passeio que mais gostei foi o de 
Geografia para Museu, foi um dia incrível no 
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qual me aprendi e me diverti bastante.  

Sobre a Festa Junina sempre é muito legal e divertida e a 
Fepeco é o melhor evento do colégio, pois todos se ajudam e 
todos escolhem grupos com o tema que gostam para fazer seus 
trabalhos. Este é o meu último ano no colégio e quero aproveitar 
ao máximo. 

Sou grato a todos os professores que me ajudaram a evoluir 
e me ajudaram quando eu tinha dificuldade, agradeço também 
aos meus pais que sempre me motivaram e se preocuparam 
comigo sempre. 

Um abraço a todos! 

PAULO   

Olá, meu nome é Paulo e tenho 14 
anos. Nasci em Japeri e o meu primeiro ano 
no Colégio Bonfim.  

Eu gosto dos professores, porque eles 
são divertidos e me ajudam sempre que 
preciso. Dos colegas de sala, gosto da 
maioria deles.  

Gosto bastante de estudar no Bonfim 
e quero ficar mais tempo aqui para fazer 
novas amizades. 

No começo foi bem complicado por causas dificuldades nos 
estudos até que depois de um tempo aprendi a lidar com isso e 
comecei a melhorar nas matérias. 

Quero agradecer a todos que me acompanharam nestes 
anos no colégio e sentirei falta de tudo isso quando eu me formar. 

Abraços a todos!  
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SUELLEN 

Olá meu nome é Suellen tenho 14 anos 
e estou no Bonfim há 3 anos e estou aqui 
para falar um pouco de mim. Eu sou uma 
pessoa muito extrovertida embora seja 
tímida eu gosto de várias coisas, mas amo 
mesmo a música ela que me faz feliz meu 
primeiro dia na escola eu não lembro, mas 
existem professores que marcaram muito na 
escola que o primeiro foi professor de Darlan 
de matemática e também professores que 

estão presentes na minha vida agora que são  Ivan, Isaque, 
Caroline, Carla, Bruno, Érica e esses são os professores que eu 
mais amo. Os amigos que eu tenho são Ana Clara, Maria Alice, 
Victor Hugo, Jéssica, Danielly, Kamilly, Kaio. 

E isso é um pouco da minha vida no Bonfim. Muito obrigada 
por ler esse texto tchauzinho! 

 

IASMIN   

Olá, meu nome e Iasmin da Silva, 
tenho 14 anos, estudo no Bonfim há 9 anos. 
Curto todos os estilos músicas inclusive pop e 
funk, adoro strogonoff, lasanha e no 
momento meu sonho e me forma em 
Biologia ou Direito. 

Meu primeiro dia de aula foi horrível, 
eu chorei muito, mas até que no resto do ano 
foi tranquilo. Minha primeira professora foi a 
Débora que depois me deu aula no quinto 
ano e acabou virando minha coordenadora. 



 

 69  
 

Os meus primeiros amigos da escola foram Juliana, Lucas e 
Kethelley e a gente era inseparável, como melhores amigos.  

Em 2016, eu tive uma experiência incrível no passeio do 
Aluísio, foi um passeio incrível, conhecemos uma senzala de 
verdade. Meus professores de hoje são Carolina, Anderson, 
Aloísio, Bruno, Ivan, Isaque, Ericka e Maria Lúcia. 

Já os meus melhores amigos são Pablo, Thamirys, Stella, 
João Vitor, Carlos Gabriel, Amanda e Rian. 

Eu quero agradecer a todos que fizeram meu ensino 
fundamental de descobertas e muito incrível. Quero agradecer 
aos  meus pais, professores e coordenadores por fazer tudo isso 
acontecer, no qual me ajudam a ter meus sonhos realizados. 

 

SARAH   

Olá, meu nome é Sarah Mourão Lins 
Dutra, estudo no Bonfim há 3 anos e apesar 
de não parecer, eu sou muito tímida, 
MUITO. Gosto muito de fazer amizades, 
porém, por conta da timidez isso se torna 
complicado. 

Dizer a primeira pessoa que conheci 
aqui é difícil, porque todos foram bem 
legais. Amo esse povo doido que tive o 
prazer de conhecer e que se tornaram 

pessoas super importantes na minha vida. Além dos que eu já 
conhecia e me reaproximei nesses 3 anos. 

Gosto de todos os professores, mas em minha opinião tem 
os 3 melhores que são a Érika, Isaac e Ivan. Não posso me 
esquecer do pessoal que trabalha por toda a escola né? 
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Agora vamos aos agradecimentos! Agradeço aos 
professores pela paciência com a gente, as tias da limpeza e ao 
João por manter a escola limpa (Ô que é tarefa difícil!!!!). 
Agradeço aos meus pais por tudo e principalmente aos 10 anos 
(agora 11 anos aqui) e por fazerem minhas manhãs de todos os 
dias melhores, vocês estarão sempre no meu coração. 

Espero reencontrar vocês todos daqui a 10 anos com vidas 
maravilhosas e estabilizadas galera! 

                                                     Amo vocês!!!  

 

SAMARA   

Eu sou Samara da Rosa Esteves, tenho 
15 anos. Sou uma menina muito desafiante, 
adoro conseguir alcançar aquele objetivo que 
em alguém duvidou que eu conseguisse 
alcançar. Sou tímida em público, fico mais na 
minha. Gosto muito da intimidade que possuo 
com meus pais, faço deles meu porto seguro. 
Amo, de paixão músicas eletrônicas, também 
amo ver séries e filmes de romance e ação. 

No meu primeiro dia de aula, podemos 
dizer que foi assustador numa escola nova, não conhecia 
completamente nada e ninguém. Entrei em uma fila e nem sabia 
se era a certa, começaram a chamar e... Ufa! Eu estava na fila 
certa. Depois disso fui conhecendo, todos, até que fui bem 
recebida. Adorei meu 1° dia de aula.  

 Tenho muitos amigos, e como agora estou em uma escola 
nova, conheci várias pessoas que agora são meus amigos também. 
Ter amigos é bom, é se sentir acolhido, unido com aqueles que 
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entendem melhor seus desejos e seus pensamentos, pois estão 
descobrindo o mundo da juventude junto com você.  

 Entrei na escola com 3 anos de idade, não me lembro o 
nome da minha professora, mas tenho recordações de que ela foi 
muito boa e legal comigo.  

 Hoje em dia, não tenho essa de "Ah! Ele é o melhor 
professor!", para mim todos são melhores, cada um deles tem sua 
característica especial, desde o 1° ano na escola até hoje em dia 
todos os professoras que me ensinaram e me deram aula, 
deixaram um pedacinho de si em mim e levo esses pedacinhos 
comigo sempre, seja uma lição, obrigação, elogio, palavra de 
amigo e conselho de professor devemos sempre ouvir.  

 Meu primeiro amigo tanto da vida normal, quanto da vida 
escolar, foi o meu primo Leonardo, que nasceu alguns meses 
depois de mim e desde aí sempre andamos juntos, crescemos 
juntos e estudamos juntos, além do mais esse é o primeiro ano 
que não estudo na mesma escola que ele.  

 Ah, sim! Já ia me esquecendo delas, as festas. Quem não 
adora uma festa, né? Festas para mim só tem que ser feitas em 
momentos de comemorações, felicidades,  momentos que se 
tornaram inesquecíveis. Gosto mais de festas de aniversários, pois 
você está comemorando mais um dia de vida do seu próximo, e 
hoje em dia isso é uma honra, pois não saberemos o dia de 
amanhã, uma bala perdida ou até mesmo alguma doença podem 
nos afetar, então a cada ano e dia conquistado  temos que 
agradecer, festejar e aproveitar, com os nossos próximos.  

 Além de festas, tem também os passeios, e é uma das 
partes da vida que eu mais gosto. Passeios inesquecíveis, são os 
passeios que eu faço com meus familiares, meus amigos. São 
passeios que são recheados de aventuras, amor, carinho, respeito. 
São os passeios onde eu percebo que eu tenho uma vida 
maravilhosa, familiares e amigos maravilhosos e sei que muitos 
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queriam estar ali no meu lugar e por isso que nesses passeios eu 
curto demais, aproveito de tudo até acabarem minhas forças e 
energias, pois não é todo dia que se tem um passeio com amigos 
ou familiares, por isso devemos aproveitar ao máximo quando 
estamos nesses momentos de passeios, conversas, aventuras 
inesquecíveis. 

  

VICTOR SVOBODA 

Oi, meu nome é Victor Svoboda 
tenho 15 anos, tenho um pouco de amigos 
que são o Rian, Weide, Heitor, Carlos 
Emanuel, Carlos Gabriel, Maylla, Sarah e 
Giovanna. 

Meu primeiro dia de aula, eu 
cheguei à escola achando que não iria 
conhecer ninguém, mas o Luan um amigo 
meu a muito tempo de outra escola 

também foi estudar lá, então comecei a falar com ele e tal. 

Minha primeira professora foi a Vera, acho que ela não está 
na escola hoje, mas ela era muito legal. 

Então vamos falar de festas, a melhor festa foi a Festa 
Junina do ano retrasado, estavam todos os meus amigos reunidos 
conversando e dando aquelas olhadas para as meninas, kkkkk!  

Os melhores professores são o Isaque e Ivan, pois os dois 
são muito legais. Quero também agradecer a eles por terem me 
aguentado, sei que não sou santo, kkkk!!!! 

Tivemos vários passeios, mas que eu me lembre, fui ao 
Museu da Terra. Gostei muito de ter ido, foi muito divertido e 
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depois de ter ido ao Museu, a gente foi na praia e tiramos muitas 
fotos. 

Quero agradecer meus pais por terem pago a escola e 
agradecer minha mãe por fazer minha comida todo dia! 

  

 

VITOR SOARES    

Olá, sou Vitor Soares e esse ano eu me 
formo, nem dá para acreditar que já chegou 
a hora, nesse momento tão esperado e 
aguardado está chegando e por isso parece 
que o tempo está se passando mais rápido. 

Não dá para fazer um Memorial e não 
agradecer aos amigos, professores e 
familiares. Não sei nem por onde começar , 
mas acho q vai ser pelos professores, não 
irei falar os nomes dos professores porque 

são muitos mas vou falar um pouco, só tenho a agradecer a vocês 
que tiveram paciência em me ensinar, sem vocês eu não seria 
nada, não estaria me formando enfim obrigado sei que não sou o 
melhor aluno, mas eu tento e mais uma vez muito obrigado. Bom 
meus amigos são todos especiais, às vezes acho que não são 
normais, afinal todos são loucos. Não tenho um único melhor 
amigo e nem melhor amiga, considero muito a todos. 

Para mim todos são muito especiais e não faço a mínima 
ideia da ordem das amizades que fui fazendo, acho que a maioria 
veio de uma vez só, sabe? Tipo um pacote, todos vieram em 
conjunto. Esse ano está sendo maravilhoso, houve várias coisas 
boas, conheci pessoas novas, fui à festas, aproveitei tudo ao 
máximo. 
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Também teve a Fepeco e a Festa Junina que foram 
maravilhosas também. A Festa Junina estava simplesmente 
perfeita e a Fepeco estava repleta de trabalhos incríveis, foi 
possível ter um conhecimento bem mais amplo sobre diversos 
assuntos. 

 Aproveitando essa vibe, eu também agradecer a minha 
família, meus pais, meu irmão, agradeço a eles por me apoiarem 
nas escolhas que faço, além de me apoiarem também me 
inspiram, e se estou aqui hoje e bem  é por causa deles, não há 
palavras para expressar o quanto sou grato, por isso vou repetir 
mais uma vez, obrigado! 

 

VICTOR HUGO 

Quando cheguei ao Colégio Bonfim 
pela primeira vez, fiquei muito feliz em saber 
que eu iria estudar aqui e, com o passar do 
tempo essa felicidade não diminuiu, pelo 
contrário, aumentou. 

  A turma que entrei, logo de cara, foi 
uma classe bem legal e divertida, de número 
73 (turma que nunca me esquecerei). Não fui 
amigo de todos que passaram pela 73, mas 
de algumas pessoas continuo a compartilhar 

a amizade e carinho. Nunca me esquecerei do Kaio, Ana Clara, 
Kamilly, Maria Alice, Suellen, Danielly, Gabriel e Nicole. Ter 
conhecido essas pessoas foi muito gratificante para minha pessoa, 
aprendi e aprendo muito com eles, temos uma relação mútua e 
recíproca, de grande carinho e afeto uns pelos outros. Meus 
amigos são grandes pessoas, com eles converso, debato, rio e me 
divirto muito. 
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Outras pessoas especiais que tive a oportunidade de 
conhecer foram os professores incríveis de inteligência tamanha e 
de ensinamentos sem igual, foi muito gratificante para minhas 
convicções e entendimentos sobre pontos específicos, das aulas 
dadas por grandes professores, abertos ao debate e ao 
ensinamento como chave para o progresso intelectual; perdi 
algumas professoras como Márcia, Eloá, Conceição, Teresa, Carla 
e Tábata, mas nunca me esqueci dessas figuras (mulheres fortes e 
muito inteligentes).  

Hoje tenho ainda o grande prazer de compartilhar o dia a 
dia com professores inteligentes. Os professores que mais 
compactuo atualmente são Érika, Aloísio, Ivan e outros, desejo a 
eles felicidades profissionais e realização de seus respectivos 
desejos.  

  Tive a oportunidade de conhecer vários lugares, indo aos 
passeios escolares, mas em especial foi um passeio para a 
Academia Brasileira de Letras, onde tive a grande felicidade e 
oportunidade de conhecer Evanildo Bechara (mestre da Língua 
Portuguesa) e antes também, de ter conhecido José Murilo de 
Carvalho (um dos maiores historiadores do Brasil), outros passeios 
também foram legais e não me esqueço também. 

Os projetos da FEPECO que fiz foram muito importantes 
para minha visão sobre as coisas do mundo, todos os trabalhos da 
FEPECO que fiz, foram sobre Geografia, criticando costumes 
errados e pondo outro olhar sobre a sociedade. 

   As Festas Juninas que participei foram divertidas e legais, 
dancei, brinquei e comi bastante. 

  Quero agradecer aos meus familiares em especial aos 
meus pais e minha avó, que sempre me deram força e ânimo para 
continuar as jornadas cansativas do mundo estudantil, não tenho 
palavras para agradecer, mas tenho minhas vitórias e conquistas 
para dar aos meus familiares e amigos que tanto torcem por mim. 
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Faço de minha jornada estudantil uma seguinte frase "Não basta 
apenas viver é preciso sonhar", e é sonhando, agindo e estudando 
que sem dúvidas chegarei mais alto do que o Monte Evereste.  

 

VITOR GALVÃO 

Olá, sou Vitor Galvão Mendes e entrei 
na escola em 2015. Durante esse tempo fiz 
vários amigos e fui a várias excursões.  

Quero parabenizar os funcionários que 
sempre me trataram bem.  

Agradeço meus pais por me deixar 
fazer parte dessa instituição e a rapaziada 
que sempre estiveram comigo, vocês nunca 

vão ser esquecidos por mim. 

Quero deixar um aperto de mão para o Aloizio professor 
mais gente boa que tive.  

Muita fé e um ótimo futuro para todos! 

 

WEIDE JÚNIOR 

Meu nome é Weide Júnior (não Vitor 
Weide como diz o Isac). Tenho 14 anos, nasci 
no dia 05 de julho de 2004. Eu gosto de fazer 
várias coisas, como: ir para a escola (zoas), 
jogar bola, soltar pipa, assistir séries, etc. 

Eu comecei a estudar aqui no Bonfim 
no jardim. Meu primeiro dia de aula eu 
chorei pra caramba, só lembro de ficar 
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chamando a minha mãe, porque eu não queria estudar. Eu fiquei 
assim a primeira semana inteira, depois disso eu dava até 
tchauzinho para a minha mãe e eu fui fazendo várias amizades ao 
longo do tempo e fui conhecendo mais pessoas. Eu não tive um 
primeiro amigo na escola, meus amigos vieram em um pacote 
(Heitor, Carlos, Marquinho e Pedrão).  

Eles são meus amigos até hoje e pretendo levar eles e meus 
outros amigos que fui conhecendo em todos esses anos (Rian, 
Vitinho, Porcão, Carlos Gabriel, Samara, Sarah, Mayla, Ketheley, 
Carol e Geovana) pro resto da minha vida.  

No jardim quando a professora dava peças de montar eu, 
Heitor e Marquinho montávamos armas com essas peças e a 
gente saía da sala e ia pro parquinho achando que estávamos no 
meio de um tiroteio (GTA na veia), enquanto isso a professora e o 
resto das crianças ficavam sem entender nada kkk. 

A minha primeira professora eu não gostei, a segunda 
também não, a terceira piorou. A professora que eu mais gostei 
foi a do 3° ano, o nome dela era Michele. Depois disso a 
professora que eu mais gostei foi a Márcia e a Carla, elas foram as 
minha melhores professoras do ano passado. Neste ano conheci 
outros professores, que por um acaso já gostei de cara. Entre eles, 
estão o Isaque, o Ivan e a Carol. Eles são os melhores professores 
deste ano e espero que seja do ano que vem também, para a 
gente continuar uns com os outros, ficar brincando nas aulas e 
aprendendo bastante.  Eles são os melhores ! 
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Alguns momentos que a 

turma compartilhou nestes 

anos no Ensino Fundamental 
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Passeio de confraternização 

Para celebrar o fim deste ciclo, a turma fez um super 

passeio para um dos mais belos cenários do Estado do Rio, o Pão 

de Açúcar. 

A aventura começou já no ônibus. As turmas curtiram a 

viagem fazendo aquela baguncinha típica da idade que foram 

registradas pelas lentes do professor Ivan. 

À beira da orla da Praia Vermelha, os alunos posaram para 

as fotos contemplando o belo dia na Zona Sul do Rio. 

Depois, os alunos subiram o Pão de Açúcar pelo histórico 

Bondinho. 

Para muitos, o passeio foi uma descoberta e um momento 

de contemplação da Natureza e também de união das turmas.  

A cada foto uma nova história e a cada pose mais perto 

fica o momento do fim de um capítulo da vida escolar desta 

turminha que vai deixar saudades. 

Ao fim do passeio, os alunos foram a um fast-food para 

matar a fome e repor as energias que eles gastaram durante o 

passeio que certamente ficará na gravado nas imagens e na 

lembrança da cada um deles. 
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O Memorial é um trabalho feito com muito amor e carinho para 

eternizar estes momentos que infelizmente não voltam mais. 

 

 

Desejamos a todos os alunos do 9º ano de 2018, um Ensino Médio 

repleto de descobertas e conquistas. 

 

 

E que os próximos anos sejam tão especiais como este. 

 

 

 

Até breve!!!! 

 

 

 

A direção, professores e funcionários do Colégio Bonfim. 


